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Vortrag 
Andere Welten, Universen 
und Rea l itäten

«...UND VON DIESEM EINEN PROZENT 

DER TOTALEN KOSMISCHEN  

EMOTIONSSPRACHE, DIESES EINE PRO-

ZENT, DAS WIR HIER FÜHLEN KÖNNEN, 

DAVON SIND 80 PROZENT NEGATIVE 

EMOTIONEN.»
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Martijn Herzlich willkommen. Mein Name ist Martin van Staveren 
und ich bin heute hier in Deutschland, um mit euch zusammen eine 
energetische Untersuchung zu machen. Ich bin ein Freisprecher. Ich 
spreche frei über für viele Leute besonders schwierige Themen. Aber 
es ist gut, darüber zu sprechen. Ich spreche über Liebe und Freund-
schaft. Freie Freundschaft. Nicht Freundschaft aus unserem Kopf, 
sondern Freundschaft aus unserem Herzen. 

Ich spreche aus meinem Herzen. Und wir gehen heute durch drei 
Phasen von Informationen. Die erste Phase ist, dass ich meine In-
formationen teile, von wo ich komme. Aus welcher Welt und aus 
welchem Bewusstseinsfeld. Es ist nicht so, dass ich dies teile, weil 
ich etwas Besonderes bin, sondern dass wir alle fühlen können, dass 
wir auch aus einer anderen Welt kommen. Alle. Aber ich spreche frei 
und mein Wunsch ist es, dass wir alle Freisprecher sind. Vor zwei 
Tagen habe ich zusammen mit 350 Menschen einen schönen Tag in 
Holland in der Stadt Breda erlebt – das waren alles Leute mit einem 
größeren Blick für die Spiritualität – um zu untersuchen, 
was Spiritualität wirklich ist. Ist das an ein Muster ge-
bunden? Oder an einen Gott? Oder an einen spirituellen 
Lehrer? Oder sind wir das selber? Sind wir die spirituel-
len Lehrer? Sind wir die Gottwesen? Wir selber? Das war 
ein sehr interessanter Tag. Wir haben auch über Schöp-
fung gesprochen und dies ist natürlich das Hauptthema. 
Schöpfung. Was ist Schöpfung? Wie können wir schöp-
fen? Auf welche Weise? Und was sind die Gedanken da-
zwischen. Schöpfung, Fühlen und Gedanken. Was macht 
das? Dieser Tag war sehr schön und am Ende des Tages haben wir 
zusammen eine Kraft aus unserem eigenen Herzen entfalten lassen. 
Ein schöner Moment war, als der junge Mann von Ton und Bild to-
tal… Es war für ihn ein neues Thema. Er war aus dem Bewusstsein, 
körperlich… bumm… ohnmächtig… Durch die Kraft. Es ist eine posi-
tive Kraft und ich teile das, damit wir alle die Einsicht bekommen, 
dass unsere innere Kraft so groß ist, dass das Denken und das Gehirn 

«ICH TEILE DAS, DAMIT WIR  

ALLE DIE EINSICHT BEKOMMEN, 

DASS UNSERE INNERE KRAFT  

SO GROSS IST, DASS DAS DENKEN 

UND DAS GEHIRN NICHT  

FUNKTIONIEREN KÖNNEN.»

TEIL 1 

ANDERE WELTEN, UNIVERSEN  
UND REALITÄTEN
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nicht mehr funktionieren können. Das ist das, was ich in meinem 
Leben mache. Viele Menschen haben über mich die Meinung, dass 
ich alles kaputt mache, das ganze Denksystem und die 
spirituellen Modelle. Und das stimmt. (Lachen) 

Ich habe keinen Spaß daran. Aber es ist notwendig. Es ist 
notwendig, dass wir zusammen als Zivilisation von die-
ser Welt die Grenzen sprengen. Und dafür brauchen wir 
Mut. Ich will das gerne teilen. Nicht, dass ich die Wirk-
lichkeit repräsentiere, aber eine Möglichkeit von einer 
Wirklichkeit. 

Es gibt eine absolute Wirklichkeit im Universum. Es gibt eine Wirk-
lichkeit, die alles übersteigt. Es gibt eine absolute Wirklichkeit, aber 
es ist nicht so, dass ich die absolute Wirklichkeit erzählen will, ob-
wohl es doch passieren kann. 

Ich komme nicht von dieser Erde und ich weiß, dass alle Menschen, 
das Bewusstsein aller Menschen, aus einer anderen Welt kommt, aus 
einem anderen Universum, einer kosmischen Realität. Ich kann mich 
an das total erinnern, zu 100%. Für mich ist diese Erfahrung hier 
auf der Erde eine besondere Erfahrung, eine wichtige Erfahrung und 
auch schwierig, weil die Menschen so in Mustern denken. Das Denk-
muster ist so stark, dass viele Leute denken, dass sie ein Gefühl ha-
ben und fühlen können. Aber eigentlich denken sie, dass sie fühlen 
können. Ich finde das schwierig und doch auch interessant, darüber 
zu sprechen. Ich weiß, dass ich von einem menschlichen Bewusst-
seinsfeld komme. Da leben Menschen und existieren Menschen. Es 
ist zeitlos, eine zeitlose Wirklichkeit. 

«ES IST NOTWENDIG, 

DASS WIR ZUSAMMEN ALS 

ZIVILISATION VON DIESER 

WELT DIE GRENZEN 

SPRENGEN. UND DAFÜR 

BRAUCHEN WIR MUT.»
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Die Spirituellen Denk-Modelle
Es gibt kein weißes Licht. In vielen Büchern ist es beschrieben, das 
weißes Licht. Das absolute Bewusstsein in uns ist nicht formlos. Es 
ist nicht weiß. Es ist wirklich eine Wirklichkeit. Der Moment von 
weißem Licht, so wie es in den Büchern beschrieben ist, ist der erste 
Moment, als der Mensch in eine Bewusstseinsfalle kam. Es ist ein 
Moment von Entkopplung, von dem Bewusstsein in eine wirkliche 
Wirklichkeit. Ich weiß, dass es so ist. Ich weiß, dass diese Erde, diese 
Welt, ein Spiegel ist, ein Resultat, eine Folge von der absoluten Wirk-
lichkeit der Menschen. 

Es gibt viele kosmische Wirklichkeiten und viele Universen und vie-
le parallele Universen. Es gibt analoge Universen und ein analoges 
Universum ist ein Universum, das durch die Menschen kreiert wurde 
oder durch andere Wesen. Das ist auch möglich. Die Sprache sind die 
Emotionen, freie Emotionen. Es gibt auch digitale Universen. Die di-
gitalen Universen sind digitalisiert. Es ist Information, programmier-
te Information. Unsere Wirklichkeit, unser Universum, ist ein pro-
grammiertes Universum. Es ist ein Hologramm, ein holographisches 
Universum, Energie. Was wir zu tun haben ist, dass wir zurückgehen 
zu einer nicht gedachten Situation. Zu 100% – Was ist da drinnen? 
Was ist meine Blaupause? Was ist mein 100% Gefühl ohne das Den-
ken? Dann kommen wir zurück in eine universelle Sprache. Ich weiß, 
was die Sprache ist und ich weiß auch, wie das wirkt und dass jeder 
Mensch von dieser Sprache Schöpfer ist und schöpfen kann. Du auch. 
Da ist kein Unterschied. Wir sind alle gleich. 

Ich fühle und ich denke, dass wir am Ende dieses Tages zusammen 
ein Experiment machen können, was schöpfen ist und dass wir nach 
innen gehen, fühlen und etwas in unserem eigenen Leben in Be-
wegung bringen können. Und das ist sehr schön. Das wird ein sehr 
schöner Tag. 

Von der Welt, von wo ich herkomme, war es nicht 
einfach, hier in diese Welt zu gelangen. Eine Geburt 
ist nicht so einfach. Es ist nicht so, dass wir eine Wahl 
haben. Wir wählen nicht, in welchen Körper und in 
welche Familie wir gehen. Das ist ein spirituelles Mo-
dell. In diesem Universum ist es so, dass wir das Uni-
versum selber wählen, aber nachdem wir gewählt haben, in dieses 
Universum zu gehen, kommt eine Verbindung zwischen deinem Be-
wusstsein und dem holographischen Universum und dann ist es so, 
dass der Platz, wo du geboren wirst und die Persönlichkeit, die du 

«WIR WÄHLEN NICHT,  

IN WELCHEN KÖRPER UND  

IN WELCHE FAMILIE WIR  

GEHEN. DAS IST EIN  

SPIRITUELLES MODELL.»
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bist, nicht deine eigene Wahl sind. Mit diesem Wissen wird alles an-
ders. Viele Menschen sind froh, dass das so ist. Sie sind froh, dass sie 
ihren Bruder oder die Schwester nicht selbst gewählt haben. (Lachen) 

Und es ist wirklich so, dass viele Menschen, wenn sie auf eine ande-
re Weise schauen, tiefer das Gefühl haben von: «Ja, das stimmt. Ich 
habe das immer gefühlt. Ich bin in eine Familie gekommen und das 
resoniert nicht». Es gibt viele spirituelle Lehren, die sagen, dass du 
das ändern kannst. Aber dies ist nicht so. Das ist es, was wir im Her-
zen fühlen müssen und die Einsicht erlangen, dass es vielleicht nur 
ein spiritueller Gedanke ist. Die Menschen auf dieser Welt sind auf so 
viele verschiedene spirituelle Gedanken, Modelle programmiert, dass 
es praktisch unmöglich ist, anders zu sein und zum wahren Selbst 
zurückzukehren. Was ist das wahre Selbst? 

Der Mensch ist ein Seher
In der Welt, wo ich herkomme, ist Friede und auch Kraft. Kraft. 
Viel Kraft. Manifestationskraft, Klarheit, Freundschaft. Da bestehen 
auch Gefühle wie Liebe und Sexualität, aber das ist 
eine andere Sexualität. Sie ist nicht körperlich. Sie 
ist eine Bewusstseins-Sexualität. Es ist eine so große 
und freundliche Welt. Die Menschen aus diesen kos-
mischen Welten sind Seher. Die menschliche Rasse 
aus verschiedenen Universen und kosmischen Welten 
sind Seher und diese Menschen gehen in andere Uni-
versen und in andere Sternenstaaten, zu anderen Zi-
vilisationen. Der Mensch ist von Grund auf ein Seher. Alles, was du 
siehst, hat Einfluss auf die Wirklichkeit. In dieser Welt ist das auch 
so, aber wir denken so viel, dass wir keinen Einfluss mehr haben, 
weil wir denken, dass wir sehen. Wir sehen nicht mehr. Unsere Ge-
danken sehen. In der anderen Wirklichkeit ist es so, dass alles, was 
Menschen sehen können, so sauber und so ruhig ist, dass, wenn da 
eine Manipulation/ein Programm in dem Bewusstsein ist, dass das 
Programm durch das menschliche saubere Bewusstsein gesehen und 
in dem Moment neutralisiert wird. Es ist alles zurück in dem Brun-
nencode der Schöpfung. Das ist die Welt, von wo ich komme. Es ist 
eine schöne Welt mit Natur, Bergen, Meeren und Seen und Tieren, 
aber mit einer total anderen Sprache. Keine Gedanken des Gehirns. 
Ein spirituelles intellektuelles Bewusstseins-Kommunikationssys-
tem. Ich mache den Vergleich von einem Bienen-Volk, einem kollek-
tiven Bewusstsein, und doch ist in dem kollektiven Bewusstsein ein 
privates Bewusstsein. Alles, was du fühlst – es ist unmöglich einen 

«DER MENSCH IST  

VON GRUND AUF EIN SEHER.  

ALLES, WAS DU SIEHST,  

HAT EINFLUSS  

AUF DIE WIRKLICHKEIT.»



– 12 –

DIE ERDE & DAS GESAMTE UNIVERSUM SIND EIN MULTIDIMENSIONALES BEWUSSTSEINS-EXPERIMENT Teil 1 //

Gedanken zu haben, es ist inneres Wissen – alles, was du weißt, ist 
privat. Du hast die Wahl, dies mit dem kompletten Bewusstsein in 
verschiedenen Lagen zu teilen. Das ist wie unser digitales Internet 
auf dieser Welt. Du denkst, dass du einen eigenen Computer hast, 
aber das ist nicht so. Wir haben Kontakt und ich kann Kontakt mit 
deiner Festplatte machen und du weißt das nicht. So wirkt das auch 
in der analogen Wirklichkeit. Aber da ist etwas passiert und das 
hat natürlich auch mit der außerirdischen Situation auf dieser Welt 
zu tun. Es wurden viele Untersuchungen über das Ufo-Phänomen 
gemacht, außerirdische Kontakte, Menschen mit nichtmenschlichen 
Kontakten von anderen Welten und Planeten. Das besteht zu 100%. 
Da sind 100 Millionen Menschen mit diesen Erfahrungen und sie 
sind nicht krank. Was krank ist, ist, dass die Menschen aus der Wis-
senschaft dies wegweisen und es nicht untersuchen. Das Ufo-Phä-
nomen ist ein nicht-physisches Phänomen dieser Realität. Es kommt 
aus einer anderen Realität. Die Kopplung, die wir machen können, 
ist, dass unser Bewusstsein dieses Phänomen auf eine andere Weise 
sieht und dass wir Kontakt mit diesen anderen Wesen und Realitäten 
machen können. Wir sind Seher. Wir können das. Wir können den 
Kontakt auch herstellen. Aber die Frage ist, haben wir Kontakt mit 
uns selber? Bist du ein Botschafter dieser Welt? Denkst du das oder 
bist du es? 

Das Programm der negativen Emotionen
Das sind alles sehr wichtige Fragen. Die Welt, von der ich komme, ist 
eine sehr farbenreiche Welt. Die Menschen und auch 
die Nichtmenschen haben eine total andere emotio-
nale Sprache. Wir haben eine Sprache von Emotio-
nen (in Zahlen) von 1%, was wir hier auf der Erde 
an Emotionen fühlen können. Und von diesem 1% 
der totalen kosmischen Emotionssprache, dieses eine 
Prozent, das wir hier fühlen können, davon sind 80% 
negative Emotionen. So haben wir nur ein paar we-
nige Emotionen, die wir fühlen können, die positiv 
sind und die anderen 80% wollen wir nicht fühlen, weil es negativ 
ist. Das beeinflusst das Denken, die Gedanken. Wenn du diese Erde 
anschaust, kannst du sehen, dass 7000 Millionen Menschen in einer 
traumatischen Welt leben mit auch sehr schönen positiven Entwick-
lungen, aber es ist eine dominierte Situation in den Kräften, öko-
nomischen Kräften. Alle Kräfte des Modells haben eine Weise von 
Programmen über die Menschen, dass die Menschen in Gedanken 
sind und diese Gedanken nicht positiv sind. So kann man sagen, dass 
mehr Menschen in negativen als in positiven Gedanken leben. Das ist 

«UND VON DIESEM 1% 

DER TOTALEN KOSMISCHEN  

EMOTIONSSPRACHE, DIESES  

EINE PROZENT, DAS WIR HIER  

FÜHLEN KÖNNEN, DAVON  

SIND 80% NEGATIVE EMOTIONEN.»
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das Programm. Aber die Menschen haben das Gefühl, dass es positiv 
ist. Ich bin das am Untersuchen. 

Die Verbindung mit unserer ursprünglichen Schöpferkraft
Was ist wirklich Kraft? Hier auf dieser Welt haben wir ein Prozent 
von der originalen Sprache. In der Welt, von wo ich komme, ist Spra-
che eine Frequenz, eine Energie. Es ist mehr als ein Gefühl. Es ist 
eine intelligente Sprache, eine emotionale Sprache. 
Die Sprache ist nicht positiv und auch nicht negativ. 
Alles ist im Bereich. Alles. Was wir negativ fühlen, ist 
ein Mind Programm, im Gehirn programmiert. Was 
wir zu tun haben, ist, zurückzukehren zum originalen 
Fühlen und dass unser Gehirn abstimmt, auch was 
wir in unserem Herzen, in unserem Bewusstsein – es 
ist nicht das Herz, das Herz ist ein Organ, das dies 
in das physische Bewusstsein einfügt – aber zurück-
zukehren in das Bewusstseins-Frequenzfeld und dass 
wir das Gehirn auf Basis des inneren Bewusstseins wirken lassen 
können. Dann haben wir andere Gedanken und dann sind die Ge-
danken total anders. Was wichtig war, ist nicht mehr wichtig. Da 
kommen neue Situationen. Und dann kommt dein großer Konflikt 
in dieser Welt. Dein Interessen sind total anders als das, was du von 
dieser Welt denken sollst. Das ist mein Leben. Ich spreche aus meinen 
Erfahrungen, aus meinem eigenen Leben und ich weiß, dass es mög-
lich ist, den Transformationsmoment, das Umdenken, das alte Den-
ken zu neutralisieren. Dann ist es in dieser Welt möglich, Reaktionen 
aus dem Feld zu empfangen und dass die Reaktionen aus diesem Feld 
genau Anschluss haben, an das, was du in deinem inneren Bewusst-
sein trägst. Das ist es, was wir zu tun haben. Wir haben uns mit der 
ursprünglichen Schöpfung zu verbinden. Da sind so viele Manipula-
tionen in diesem Feld. Und wir selber sind die größte Manipulation. 
Willkommen. (schmunzelt) 

Es war eine schwierige Reise nach Hause, hier auf diese Erde. Ich 
habe durch verschiedene Einlog-Systeme (Verbindungs-Systeme) 8x 
probiert auf die Erde zu kommen, mit dem Bewusstsein in dieser 
holographischen Wirklichkeit zu leben. Acht Mal hat es mich durch 
verschiedene intellektuelle Bewusstseinswesen (auch aus dieser Mat-
rix) wieder weggeholt. Wir sprechen über reptilianische Gruppen und 
auch menschliche Gruppen aus anderen Welten. Da sind verschie-
dene Einflüsse auf dieser Welt und das ist kein negatives Thema. 
Nein, es ist ein wichtiges Thema, weil diese Kräfte auch in unserer 
Wirklichkeit hier auf der Erde mitregieren. Das ist ok. Ich bin nicht 

«WAS WIR NEGATIV FÜHLEN,  

IST EIN MIND PROGRAMM,  

IM GEHIRN PROGRAMMIERT. 

WAS WIR ZU TUN HABEN,  

IST, ZURÜCKZUKEHREN ZUM 

ORIGINALEN FÜHLEN...»
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negativ. Meine innere Wissenschaft ist, dass alles ok ist, wenn ich 
wirklich mit meinem Bewusstsein geboren bin – mit meinem Be-
wusstsein und nicht mit meinem Körper. Das ist nur das Bild. Wenn 
mein Bewusstsein wirklich geboren ist, dann ist es möglich, dass sich 
alles ändert und dass ich auch in Kontakt komme mit 
diesen dunklen Kräften. Alles ist möglich. Das ist der 
Ursprung von «wer wir sind», wir Menschen. 

Aber wir haben eine kollektive Wahl gemacht. Wir 
haben eine kollektive Wahl gemacht, dass wir nicht 
über diese Sache sprechen. Dass es negativ ist. Dass 
die negative Kraft so groß ist, dass es unmöglich ist, 
mit diesen Kräften zu sprechen. Da ist auch eine Angst. Es gibt viele 
Bücher aus der alten Zeit vor über 2000 Jahren, vor über 5000 Jah-
ren. Da gibt es so viele Beispiele, die sagen, du musst Angst davor 
haben. Am einfachsten ist es jedoch, da hindurchzugehen.

Ich habe in Holland viele Freunde und auch viele Nicht-Freunde. 
Viele Menschen finden das, was ich teile, nicht gut. Die Menschen 
haben eine Idee davon, was negativ und was positiv ist. Und das Ne-
gative muss so sein, das Format, das Model. Auch über die negativen 
Kräfte, Satan und Luzifer. «Du sprichst über Luzifer, habe ich gehört.» 
Und ich habe gesagt: «Nein, da spreche ich nicht darüber. Ich spreche 
über etwas anderes. Andere Kräfte, die Luzifer in unserer Matrix pro-
grammiert haben. Das ist es, was du untersuchen musst.» 

Da sind so viele Lagen/Schichten und wenn wir da hindurch gehen 
können und in unsere innere Kraft zurück gehen, dann ist es so, 
dass die dunklen Kräfte, das Programm der dunklen Kräfte – sie sind 
in unserem Hologramm – keinen Einfluss auf uns haben. Ich habe 
nichts mit den dunklen Kräften zu tun. 

Als ich ein kleiner Junge war, habe ich sehr viele nicht schöne Sa-
chen mitgemacht – durch das Programm in unserem Hologramm. Ich 
wurde durch verschiedene «negative» außerirdische Kräfte entführt. 
Und das Ziel war, dass ich glauben müsse, dass die dunklen Kräfte 
da sind und dass ich vor den dunklen Kräften Angst haben müsse. 
Ich hatte immer das Wissen in mir, dass meine Weise von Sehen und 
meine Weise von Wissen und nicht meine Weise von neurologischem 
Reagieren aus dem Gehirn und aus den Gedanken, dass dieses innere 
Wissen ein Ende der Manipulation bringt. Und das ist auch passiert. 

Ich habe mit vielen Menschen gesprochen, die dasselbe Problem mit 

«WIR HABEN EINE KOLLEKTIVE 

WAHL GEMACHT, 

DASS WIR NICHT ÜBER DIESE 

SACHE SPRECHEN,

DASS ES NEGATIV IST.»
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den negativen Kontakten hatten, und viel Angst. Die Menschen sind 
durch die Angst gegangen, die eigene innere Kraft zurückzuholen 
und wirklich – ohne einen Glauben in ein spirituelles Modell oder 
eine Religion oder einen Gott außerhalb von dir – zurückzugehen 
in das innere Gott-Bewusstsein. Das innere Gott-Bewusstsein ist der 
Schlüssel. Ich habe da sehr viel mitgemacht und dabei geht es nicht 
um Martijn, sondern es geht um uns, um die Menschen. Wir sind zu-
sammen hier auf dieser Erde und wir sind alle gleich. Wir haben alle 
unsere eigenen Erfahrungen und unsere Schmerzen und ich ehre alle 
Menschen auf dieser Welt – auch mich selber, Martijn, dass wir diese 
Reise machen. Wir untersuchen und stellen fest, dass diese Welt kei-
ne Schule ist. Das ist es, was wir gelernt haben. In einer spirituellen 
Schule eines Modelles haben wir alles zu lernen. Nein. Wir sind hier, 
weil wir alles sind. Was wir zurückholen können, ist die innere Er-
kenntnis, das Wissen von innen. 

Wir sprechen über Kreation und Manifestation und meine Frage ist: 
Wie kommt es, dass wir es nicht machen? Viele Menschen sprechen 
darüber. Wenn wir hier sind, dann können wir das doch auch tun. 
Wir können Bücher lesen, viele Jahre zusammenkommen und Work-
shops machen. Das ist sehr schön. Ein Workshop ist auch notwendig, 
um in tiefere Schichten von innerem Wissen zu kommen. Aber die 
Frage ist, warum machen wir es nicht? Wir wissen alles. Aber was ist 
dazwischen? Das ist das Thema in zwei Stunden. 

Ich war elf Jahre alt, als ich viel Kontakt hatte. Nicht 
in meinem Gehirn, sondern Kontakt in meinem Be-
wusstsein, auch physischen Kontakt, körperlich. In 
der Zeit, als ich elf Jahre alt war, bin ich Menschen aus anderen Zeit-
linien begegnet. Es gibt Zeitlinien im Universum und es gibt auch 
Nicht-Zeitlinien. Das volle Bewusstsein kennt keine Zeit. Das ist un-
sterblich und lebt für alle Zeit. Das ist auch die Wirklichkeit, wo ich 
herkomme, und ihr auch. Wir alle kommen aus dieser Wirklichkeit. 

Unser Universum mit Zeit und Gravitationskraft  
ist ein Digitales Universum
In allen Universen, wo Zeit besteht, wird von einem Mind Konzept 
gesprochen. Das heißt, dass das Bewusstsein eine Reise in ein di-
gitales Universum gemacht hat. In einem Universum mit Zeit und 
Gravitationskraft ist es ein Mind Konzept, ist es immer eine program-
mierte Wirklichkeit. Was ist eine programmierte Wirklichkeit? Eine 

«DAS INNERE GOTT- 

BEWUSSTSEIN IST DER 

SCHLÜSSEL.»
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programmierte Wirklichkeit ist wie eine virtuelle Wirklichkeit, wie 
unsere Programme und Technik auf dieser Welt. Computermenschen 
programmieren auch virtuelle Realität. Und das besteht auch auf kos-
mischer Frequenz. 

Ich war elf Jahre alt, jung. Ich hatte Kontakt gehabt und war 40 Tage 
weg, körperlich in einer anderen Welt. Es ist eine Welt, die vergleich-
bar mit dem irdischen Planeten ist. Ich war da 40 Tage und habe in 
einer anderen Familie gelebt und ich habe in diesem Moment gefühlt 
und gewusst, wie die Menschen sind. Ich habe die Menschen wie 
meine eigene Familie gefühlt. Ich habe zurück auf die Erde gefühlt 
und habe auch gefühlt: «Ja, das ist auch meine Familie, aber doch 
nicht.» Da ist ein Unterschied. 

Die Hauptbotschaft des Menschen
Was die Hauptnachricht von allen Sternenmenschen und auch un-
sere eigene Nachricht – das ist unsere Nachricht, wir empfangen 
es wie eine externe Nachricht, aber es ist unsere Nachricht von 
der Welt, von der wir kommen – ist: Du, ich, wir, die Menschen, 
wir haben ein falsches Bild davon, was Schöpfung ist. Wir glau-
ben an Kräfte außerhalb. Das stimmt auch. Da gibt es auch Kräfte 
außerhalb. Aber die Kräfte außerhalb haben nicht 
die Kraft, das zu machen, was wir wollen. Besser 
leben, mehr Freiheit… Die Menschen entdecken, dass 
sie selbst Gott sind. Da besteht kein Gott außerhalb, 
in keiner Weise. Und diese Nachricht ist natürlich für 
viele Menschen ein Problem. Das verstehe ich. Ich 
kann das fühlen. Ich bin das selber. Aber die meisten 
Menschen auf dieser Erde meinen doch, dass, wenn 
wir auf dem Platz von Gott stehen, dass wir Luzi-
fer sind. Ich weiß nicht, wie hier die Wissenschaft des luziferiani-
schen Themas ist, aber es ist so in vielen Büchern geschrieben. Die 
Menschen sind programmiert, wenn sie entdecken, dass sie Gott 
selbst sind, dass die Gottkraft, die Schöpferkraft, ein Bewusstsein 
des Menschen ist – nicht der Körper, aber das Bewusstsein, freie 
Bewusstsein ohne Glauben – dann bist du luziferianisch. Herzliche 
Gratulation. 

Die Hauptbotschaft ist bis heute immer noch, dass die Menschen zu 
untersuchen und zu entdecken haben, dass sie die Götter des Ur-
sprungs sind. «The creators of origin» in Englisch. 

«DIE HAUPTNACHRICHT IST BIS 

HEUTE IMMER NOCH, DASS  

DIE MENSCHEN ZU UNTERSUCHEN 

UND ZU ENTDECKEN HABEN, 

DASS SIE DIE GÖTTER  

DES URSPRUNGS SIND.»
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Was können wir damit machen? Was können wir damit tun? Haben 
wir etwas zu wollen? In einer negativen Wirklichkeit sagen wir: «Ja 
genau, ich weiß was. Wir machen dieses schöner und wir machen 
jenes besser. Die Bankensysteme können gelöst werden, und und 
und…» Das sind alles Gedanken und da ist eine Einladung, dass wir 
eine Änderung in diese Welt bringen. Nicht eine Änderung in einer 
Form, in Gedanken, sondern durch die Blaupause von dem ursprüng-
lichen Gefühl zurück in den Körper zu holen. Diese Übung werden 
wir heute gemeinsam machen. Es ist auch sehr schön, dass wir zu-
rück fühlen können, was die tiefe Blaupause ist – ohne Gedanken. 
Das ist es auch, was Wesen aus anderen Sternenstaaten und anderen 
Universen, Ufo-Phänomen, nicht sagen können. Das ist etwas, was 
die Menschen auf diesem Planeten selbständig entdecken müssen. 
Wir können das einander sagen, aber wenn ein Mensch, ohne dass 
er hier auf dieser Welt geboren wurde, diese Nachricht hierherbringt, 
dann bringt dieser Mensch oder Nicht-Mensch nicht nur die Nach-
richt, sondern auch das «Sehen» und das beeinflusst alles. Wir werden 
darüber sprechen. Es ist eine wunderbare Reise. 

Hypnose
Kennt ihr Hypnose? Hypnose-Shows wird es wohl auch in Deutsch-
land im Fernsehen geben. Hypnose ist ein sehr interessantes Thema. 
Was ist Hypnose? Hypnose ist eine Übertragung von Information. 
Das ist ein Resonanzfeld. Ich bin Energie und du bist Energie. Wenn 
wir mit dem Mikroskop den Körper untersuchen, können wir sehen, 
dass alles Energie ist, eine Frequenz, Resonanz. 

Sprache ist Information, Frequenz, auch Geometrie und Gefühle. Die 
Gedanken und das Gehirn sind auch Energie. Wenn ein Hypnoti-
seur spricht, ist das eine Instruktion, ein Auftrag, eine energetische 
Instruktion für das Gehirn. Das Gehirn installiert das und dann ist 
das Gehirn auch die Instruktion. Was wir hier auf dieser Erde zu tun 
haben, ist, dass du die Weise, wie du denkst, durchschaust. Auch die 
Weise, wie du über Ufos denkst (positiv, negativ), über Spiritualität, 
über Gott, über Schöpfung und über die Meinung, was die Bedeutung 
deines Lebens ist. Wenn wir das tun, sind wir unser eigener Hypnoti-
seur und de-programmieren uns so. Die Frage ist, stimmt das, was du 
heute machst? Ist dies wirklich das, was dein Tiefstes hier ist? Auch, 
wenn es schön ist, was du machst.

Die Programmierungen von den Gedanken löschen. 
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Die Überzeugung ist, dass alles, was man im Leben schön findet auch 
gut ist: «Das ist mein Leben. Das ist gut… Das ist meine Blaupause.» 
Aber die Frage ist, ist das wirklich so? Ist es möglich, dass Kräfte 
durch die menschlichen Gedanken, durch die Hypnotiseure... Ist es 
möglich, dass andere intellektuelle Wesen mit anderen Fähigkeiten, 
dass diese Wesen sich nicht auf eine negative Weise präsentieren, 
sondern Menschen auch in positive Gedanken bringen, und die Men-
schen dadurch nicht in ihrer Blaupause sind, sondern in einer Ablen-
kung? Kann Positivität auch Ablenkung sein? Eine totale Verstörung 
in unserem Bewusstsein? Wir müssen es entdecken und besprechbar 
machen. Ich spreche nun schon seit über 10 Jahren in Holland darü-
ber. Im ersten Moment kamen so unglaublich viele negative Reaktio-
nen. Ich verstehe das, denn ich säge an deinem Stuhlbein. 

Aber es sind Fragen. Ich sage nicht, dass es so ist. Ich 
sage, es ist so. (Martijn schmunzelt)
 
Wir können keinen Lehrgang zusammen machen. Wir 
können unserem eigenen Weg folgen und nicht glau-
ben. Wir müssen zurück zu unserem inneren Wissen. 
Wir müssen uns die Frage stellen: «Stimmt das, was 
ich fühle? Ist das, was ich fühle, vielleicht so positiv, 
dass ich es in meinem Leben festhalte, die Situation oder den Ge-
danken und das Gefühl, oder ist es möglich, dass etwas orchestriert 
ist, sodass ich nicht in meine freien Gedanken und Gefühle kommen 
kann? Und das ist es, was hier auf dieser Welt stattfindet. 

Publikum Was meint orchestriert? Simuliert? 

Martijn Ja, genau, simuliert… Ich spreche nicht so einfach – in Hol-
ländisch auch nicht – hilf mir, unterstütze mich, zusammen öffnen 
wir es. Ich brauche deinen Input. Wir wollen gerne zu unserer inne-
ren Kraft, aber wir müssen zu einer anderen Sprache zurück. Es sind 
so viele Sachen im Universum passiert. Da waren so viele Kriege und 
passieren immer noch in diesem Moment, auch im Kosmos, nicht in 
der ursprünglichen Welt, aber in programmierten Welten. Wir ha-
ben eine so unglaubliche Geschichte in unserem Bewusstsein und da 
liegen so viel Informationen darin, dass die Menschen praktisch ein 
Gefühl haben von: «Ich will das nicht mehr wissen. Ich will zu die-
sem Moment zurück.» Ich verstehe das, denn ich habe dieses Gefühl 
natürlich auch. Wenn ich in der Natur zwischen den Bäumen und den 
Tieren bin, ist das so schön… und dieses Gefühl ist die Hauptnachricht 
der ursprünglichen Welt. DAS GEFÜHL, aber ich bin hier nicht ohne 
Grund, und du auch nicht. Es ist kein Spielplatz. Diese Erde ist nicht 

«...IST ES MÖGLICH, DASS  

ETWAS ORCHESTRIERT IST,  

SODASS ICH NICHT IN MEINE 

FREIEN GEDANKEN UND  

GEFÜHLE KOMMEN KANN?»
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ein Spielplatz. Es ist auch kein Spiel. Das ist ein spirituelles Modell. 
Es ist etwas sehr Großes mit dir… Alles, was du entdecken kannst, ist 
hilfreich für das ganze Universum. Alles ist miteinander verbunden. 
Alles ist ein holographisch multidimensionales Bewusstsein. Auch 
wenn es digital ist. Es macht keinen Unterschied. Deine Weise von 
frei sehen, frei fühlen und denken, das ist die Sprache. Und das ist 
die Hauptsache. Für mich ist es schwierig in einer anderen Sprache 
darüber zu sprechen. Ich habe als ich 15 oder 16 Jahre 
alt war nur ein bisschen Deutsch gelernt. Aber das ist 
auch für mich spannend, positiv spannend. 

Es ist eine komplexe Situation und wir bringen es zu-
rück in eine einfache Situation. Alles, was komplex 
ist, ist Mind, Gedanken. Wir müssen uns für unsere 
eigenen komplexen Gedanken interessieren und auch 
für die kollektive Komplexität, die besteht. Und dann 
bringen wir es zurück in das Einfache. So simpel, so 
einfach ist das… Und das in Leverkusen. (Lachen) 

Ich will uns alle einladen, dass wir zusammen die Be-
reitwilligkeit (nicht meine, deine Bereitwilligkeit) auf-
bringen, das Feld zu öffnen und sehen zu können, 
was wirklich im Universum passiert, was hier auf die-
ser Welt wirklich passiert und was die Querverbindungen sind. 

Das Safirianischen Universum
Ich komme aus dem Safirianischen Universum. Das ist ein Teil des Si-
rianischen Universums, von Sirius. Das ist kein Stern. Menschen von 
der Erde denken, Sirius ist ein Stern oder zwei Sterne. Das ist astro-
nomisch, was wir da sehen können. Aber Sirius ist ein Bewusstsein, 
ein Universum. Es ist ein Bewusstseinsfeld von Menschen, größeren 
Menschen als die Menschen von dieser Erde. Sirius ist ein Bewusst-
seins-Universum und besteht aus 400 Millionen Universen, 400 Mil-
lionen. Und jedes Universum ist eine andere Welt mit einer anderen 
Geschichte, analog. Eines davon ist das Safirianische Universum, von 
wo ich komme, vom Safirus Universum. Es besteht aus sehr vielen 
Bezirken. Das sind keine dreidimensionalen Welten, das sind multi-
dimensionale Welten. Und es reagiert auf das Bewusstsein. Hier sind 
wir in diesem Zimmer und wir denken, dass wir hier in diesem Zim-
mer sind. Das ist für uns natürlich auch so. Aber in der Welt, von wo 
ich komme, ist es so, dass ich nicht ins Zimmer gehe, sondern dass 
ich in dem Moment, wo ich es weiß, im Zimmer sein kann. Alles 

«ICH WILL UNS ALLE EINLADEN, 

DASS WIR ZUSAMMEN  

DIE BEREITWILLIGKEIT  

AUFBRINGEN,  

DAS FELD ZU ÖFFNEN UND  

SEHEN ZU KÖNNEN,  

WAS WIRKLICH IM UNIVERSUM 

PASSIERT, WAS HIER  

AUF DIESER WELT WIRKLICH  

PASSIERT UND WAS DIE QUER- 

VERBINDUNGEN SIND.»
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reagiert anders. Für unsere menschlichen Gedanken ist das unmög-
lich. Du kannst es so wie eine Hypnose-Sitzung sehen. Aber du bist 
dein eigener Hypnotiseur. Dann ist ein besseres Wort für Hypnotiseur 
Kreator. 

Es ist eine wirklich schöne Welt. Die Menschen von Safirus, die safi-
rianischen Menschen, sind hier in diesem Hologramm, in dieser holo-
graphischen Welt, Wirklichkeit, in diesem Universum sehr anwesend. 
Aber diese Menschen, so wie viele andere Zivilisationen, beeinflus-
sen von außen nicht. Sie kommen nicht von außen. 
Störung und Eingriff bestehen nicht. Dafür gibt es 
verschiedene Gründe. Einer davon ist, dass dies ein 
holographisches Universum ist und wenn andere 
Menschen nicht hier geboren sind, so wie du und ich, 
und sie kommen mit ihrem Bewusstsein hier in einen Körper, in diese 
Wirklichkeit, dann sind sie auch unter Kontrolle der Frequenzfelder 
manipulativer Kräfte. Das sind andere Kräfte, die durch die Menschen 
hindurch denken. 

Die Pyramiden
In unserer Geschichte sind auch schon sirianische Menschen hier 
gelandet und wurden hier gefangen genommen, durch die Matrix, 
durch den holographischen Moment. Wir kennen dies aus der Ver-
gangenheit in der ägyptischen Periode, wo Menschen aus Sirius hier 
auf der Erde waren und mit ihrem Bewusstsein nicht sterben konn-
ten. Der Körper konnte sterben, aber das Bewusstsein konnte nicht 
entkoppeln. Dafür wurden die Pyramiden gebaut. Das Königszimmer 
der Pyramiden ist an einem exakten Ort, geografische Lokation. Kör-
perlich In der Mitte des Gehirns, in der Zirbeldrüse. Und mit dieser 
Kraft – das ist ein Frequenzfeld, das ist ein sehr autonomes Frequenz-
feld, eigene Wahl – ist es möglich zu sterben. 

Viele Menschen denken, dass sie sterben, aber in Wirklichkeit bleiben 
sie in der Matrix. Und dafür haben sie die Pyramiden gemacht. Eine 
Pyramide ist auch eine Beeinflussung und in diesem Moment nicht 
so schön in der Energie. Aber sie schließt Kraft-Frequenzen ab und 
öffnet. In der Geschichte ist es mehrmals passiert, dass andere Wesen 
und andere menschliche Wesen, auch hier auf diese Erde gekommen 
sind – körperlich. Das ist wichtig.

Publikum Sind alle Pyramiden dafür gebaut worden? 

«DAS SIND ANDERE KRÄFTE  

UND DIE DENKEN DURCH DIE 

MENSCHEN HINDURCH.»
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Martijn Alle Pyramiden sind dafür gebaut worden. Alle. Auch die 
bosnischen, kroatischen, auch die ukrainischen… Alle. 

Es ist wichtig zu verstehen, dass unsere «Geschichte», eine manipu-
lierte Geschichte ist. An was wir uns kollektiv erinnern können, ist 
Information in diesem Hologramm. Das ist nicht die Geschichte von 
dieser Erde. Darüber gibt es noch viele mehr zu teilen. Das, was wir 
jetzt auf dieser Welt sehen können, ist nicht alles durch die siriani-
schen Menschen gebaut… Es ist kompliziert. 

Darum sage ich: Einfach ist der Schlüssel, aber da gibt es soooo viel 
zu erzählen. Hauptsächlich ist das die Wirkung. Und es hat mit dem 
Energiefeld der Erde zu tun. Die Erde ist natürlich ein lebendiges 
Wesen in einer Matrix. Es ist ein Bewusstsein. Alles ist Bewusstsein. 
In jedem Energiefeld ist ein Gott-Teil. Das ist eine Sprache. Das ist 
ein Gefühl. Und die Erde ist auch ein Bewusstseinsfeld. Das Bewusst-
seinsfeld hat die Möglichkeit, geboren zu werden, mit dem Bewusst-
sein in einen Körper zu kommen und auch wieder heraus zu gehen. 
Wenn es nicht möglich ist, die Frequenz vom Sterben zurückzuholen, 
die Frequenz selbstständig zu sterben, dann ist es möglich die Fre-
quenzen der Erde auf eine Weise anzurufen. Und das ist es, was die 
Pyramiden sind.

Publikum Ist es so etwas wie eine Mausefalle hier? Für Bewusstsein? 
Also man kann rein, aber man kommt nicht mehr raus? 

Martijn Ja, ja, ja! Und daran sind auch die spirituellen Modelle und 
die Religionen angeschlossen, dass wir, auch wenn wir hier so gebo-
ren sind, nicht aus der Matrix reisen können. 

Der Lichttunnel
Wir haben gelernt, wenn wir sterben, gehen wir ins 
Licht, in den Lichttunnel oder zu den Meistern oder zu 
Jesus oder… Es ist egal. Aber alles sind Ablenkungen 
– positive Ablenkungen. Das ist in unser Bewusstsein 
programmiert, positiv in unser Bewusstsein. Aber wir 
brauchen das nicht, denn WIR SIND BEWUSSTSEIN. 
Wir brauchen keine Meister, wir brauchen keinen Je-
sus, wir brauchen nichts... Wir sind die Kraft. Wir sind 
Jesus. Das ist die Kraft. Und diese Kraft, diese innere 
Kraft, dies ist der große Auftrag, dass wir zurück zum autonomen 
Bewusstsein gehen, ohne Glauben (in etwas im Außen), durch das 

«WIR HABEN GELERNT, 

WENN WIR STERBEN,  

GEHEN WIR INS LICHT, IN 

DEN LICHTTUNNEL ODER ZU 

DEN MEISTERN ODER ZU JE-

SUS ODER…  

ES IST EGAL. ES SIND  

ALLES ABLENKUNGEN –  

POSITIVE ABLENKUNGEN.»
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Wissen, selbständig eine Wahl zu machen. Eine Wahl nicht aus einem 
Denkmodell, sondern aus dem Fühlen, tief aus der Blaupause. Das ist 
ein Gefühl und nicht ein Gedanke. Dann ist es möglich zu sterben… 
Dann ist es möglich zu sehen, dass du nie auf der Erde gelebt hast 
und dass du auch nicht sterben kannst. Das ist Quantenmechanik. 

Das ist «The teaser of the day». (Lachen) 

Gott besteht, ja, Gott besteht. Das ist eine Kraft, eine universelle Kraft. 
Gott ist unsterblich. Lebt zeitlos. Das ist Bewusstsein. 

Wenn da eine andere Kraft ist – und dann kommen Fragen wie: «Was 
ist die andere Kraft? Wer hat die andere Kraft kreiert? etc…» – und die 
andere Kraft hat den Gedanken, wissen zu wollen, was das Gott-Teil 
ist, dann kannst du das andere Wesen nicht töten, weil das Wesen 
unsterblich ist. 

Was du machen kannst, ist, dass du das Bewusstsein ablenkst und 
in eine Milliarden Jahre dauernde Situation bringst, was eine wahn-
sinnige Geschichte ist, auch in der Zukunft. Und die 
Menschen oder Nicht-Menschen in dieser Ablenkung 
Gefühle in das virtuelle Lebensfeld geben, dass die 
Menschen oder Nicht-Menschen nicht mehr das Ge-
fühl von Ursprung haben und dem «Zurück-wollen-
zum-Urplatz». 

Der Kern von dieser Geschichte ist, dass wir uns in 
unserem Leben freimachen, freimachen von Gedan-
ken und auch dass wir wissen, was sterben wirklich 
ist. Dies ist nicht in Büchern geschrieben. Nicht. Das 
sind alles Ablenkungen. Vielleicht entdeckst du in diesem Moment, 
warum viele Menschen in den Niederlanden, in Holland, diese Nach-
richten nicht positive Nachrichten finden. 

Das ist natürlich in erster Instanz schwierig. Aber, wenn du da tiefer 
hineingehst, ist das so wunderschön. Du kommst wirklich in Kontakt 
mit deinem Ursprung. Du kommst wirklich in Kontakt mit Tieren. 
Wirklich, wirklich kannst du mit Tieren reden. Du kannst einen Ge-
danken haben, der aus dem Gefühl kommt und er kommt in dein Ge-
hirn und du kannst mit den Tieren kommunizieren. Du kannst alles 
tun. Das ist es, was wir sind. Wir sind die Energie. Das ist so schön, so 
farbenvoll. So viele Farben. Extra Emotionen. Du bist frei. Da ist kein 

«DER KERN DIESER  

GESCHICHTE IST, DASS WIR  

UNS IN UNSEREM LEBEN  

FREIMACHEN, FREIMACHEN  

VON GEDANKEN UND  

AUCH DASS WIR WISSEN, WAS 

STERBEN WIRKLICH IST.»



– 23 –

DIE ERDE & DAS GESAMTE UNIVERSUM SIND EIN MULTIDIMENSIONALES BEWUSSTSEINS-EXPERIMENT Teil 1 //

Streit mehr. Du kannst die Welt ansehen und du hast das Gefühl und 
das Wissen, dass deine Anwesenheit in einer Situation Beeinflussung 
bringt in die Manipulation, ohne dass du sagst: «Ich will es so und 
so.» Nein, dass das Bewusstsein sich öffnet. Das ist wahnsinnig. Das 
ist so schön und so sauber. Das ist wirklich Liebe. Und dann ist alles 
andere, was Liebe ist, was wirklich Liebe ist – nicht programmierte 
Liebe – wirklich Liebe, Unterstützung, zusammen… Das ist ein ganzer 
Weg zu gehen… Was ist Unterstützung? Was ist Schmerz? Auf welche 
Weise kann ich meine Schmerzen und meine Traumata so neutrali-
sieren, dass es mich nicht mehr regiert? Es ist wirklich so tief. Es ist 
in uns. Ich kann darüber sprechen und Informationen aussenden, 
aber du bist der Mensch, der es untersuchen wird. Auf deine eigene 
Weise, in deinem eigenen Tempo und dies auch lebst. Da kann ich 
nicht helfen. Ich kann überhaupt nicht helfen. Ich kann alleine sein. 
Ich bin ein Mensch wie du und ich, auch mit meinen Fehlern. Und 
ich habe viele Fehler… Frage meine Partnerin, aber es braucht auch 
Kraft, darüber zu sprechen. 
Fragen? 

Publikum Du hast durch den Tod einen Ausweg aus der Matrix er-
klärt. Aber ich möchte noch nicht gehen. Wie komme ich jetzt ganz 
bewusst an meine Kraft? Wie kann ich die Matrix dann ausschalten 
oder transformieren? Wie gehe ich jetzt mit der Situation um?  

Martijn Wir werden dies später zusammen öffnen. Wir werden mit-
einander eine praktische Beispielsituation machen und können das 
dann gemeinsam untersuchen. Wenn du da nicht mitwirken willst, ist 
das auch ok. Es ist alles frei. Wir machen es gemeinsam. So können 
wir gemeinsam zum Kern gehen. Dann können wir das nach außen 
tragen und mit unserem inneren Wissen auch andere Menschen in-
spirieren. 

Publikum Meine Frage geht in die gleiche Richtung. Du hast von 
einem Lichttunnel als Ablenkung gesprochen. Wie kann man dieser 
Ablenkung entkommen? 

Martijn In erster Instanz die Ablenkung zu erkennen und mit dei-
nem Bewusstsein in deinem Körper zu schauen, was in dem Körper 
passiert. Wir werden das gemeinsam machen. Sehr gute Frage! Was 
du dann in diesem Moment machst, ist, dass du die Information von 
der Ablenkung erkennst– das ist ein holographisches Informations-
feld, was Manipulation ist, das ist eine andere Kraft – dann kann die 
Information nicht mehr in dein Bewusstsein eingreifen, weil sich dein 
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Bewusstsein ändert. Wir werden dies später besprechen. Danke. Ich 
werde in der Pause nach der energetischen Reaktion suchen. 

Das Konzept der Seele
Publikum Du hast gesagt, wenn wir gestorben sind, sind wir gar nicht 
weg – als Seele. Wo war die Seele? Wo ist sie geblieben? In welchem 
Bereich? 

Martijn Das komplette Konzept von Seele ist auch ein programmier-
tes Konzept. Auch dies muss neu überdacht werden. Aber du kannst 
sagen, es hat nichts mit der Seele zu tun. Es ist etwas anderes. Die 
Frage ist, ist die Menschheit beseelt? Eine brutale Frage. 

Publikum Ja, aber ich meine, hier auf dieser Erde, das was ich hier 
bin, das ist meine Seele. Das bin ich. 

Martijn Das ist Bewusstsein. Aber wer bist du? Was ist ich? Das ist 
jetzt nicht auf dich gerichtet. Das ist eine universelle Frage. Wer 
spricht hier? Was ist das «ich»? Das ist die Frage.

Publikum Ja, aber genau das irritiert mich. Wenn ich das Bewusstsein 
bin und die Seele ist komprimiertes Bewusstsein in meinem Körper. 
Wenn ich gestorben bin, habe ich das Problem. Wieso ist das Be-
wusstsein denn dann nicht dort rüber? Oder überall? Wieso bin ich 
denn gar nie gestorben? Oder das Gefühl gehabt, ich sterbe nicht. 

Martijn Wir werden das heute gemeinsam tiefer öffnen. Sehr interes-
sant, was du da sagst. Es hat alles damit zu tun, es auf 
eine andere Art und Weise anzuschauen. Und auch 
das Wissen, dass unsere Persönlichkeit ein Cyborg-
Bewusstsein ist. Und dass in unserer Persönlichkeit – 
in dem Cyborg, das ist ein neurologisches Persönlich-
keitssyndrom – dass da spirituelle Modelle sind und 
Ideen, was auch mit der totalen Wirklichkeit nicht stimmt. Wenn wir 
das öffnen, dann kommt da so viel Information und dann kannst du 
fühlen, was Seele ist, und auch, was freies Bewusstsein wirklich ist. 
Dies ist dann die Antwort auf deine Frage. Das kommt später

Publikum Cyborg ist für mich künstlich. 

Martijn Programmiert. 

«DIE FRAGE IST, IST 

DIE MENSCHHEIT BESEELT? 

EINE BRUTALE FRAGE.»
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Publikum Wir haben eine programmierte Persönlichkeit und denken, 
dass wir das sind.

Martijn Ja. Und spirituelle Modelle und Lehrgänge darin unterstützen 
auf eine falsche Weise, was Seele wirklich ist. Schön, dass wir jetzt 
in diesem Moment Fragen stellen und auch die Widerstände fühlen 
können. Vielleicht kommen auch die Gedanken und Gefühle: «Ja, 
Martijn, also, das ist doch wahnsinnig… » Wir sind zusammen hier 
auf dieser Erde, um Fragen zu stellen. Ich weiß es nicht, du weißt es 
auch nicht, aber zusammen wissen wir alles.

Publikum Die Informationen, die du mitteilst, die bringen einen schon 
sehr durcheinander. Dann frage ich mich, was mache ich mit all die-
sen Informationen in meinem alltäglichen Leben, mit mir und mit 
meiner Umgebung? 

Martijn Es hat damit zu tun, das Leben zu leben, von 
dem Leben, das da ist. Du kannst Anschluss an das 
Leben machen… Klick – ich bin auch hier… Aber was 
auch möglich ist – und das ist meine Antwort – dass 
du hier bist und das Leben schließt an dich an. Das ist 
es… (Martijn macht eine Handdrehung – für umkehren) Wir sprechen 
über Geschenke, aber das ist ein Resonanzfeld. Da kommt eine Reak-
tion aus einem anderen Feld. Diese Wirklichkeit ist ein Programm, ein 
Kreationsfeld, mit verschiedenen Ingenieuren, verschiedenen Produ-
cern, Regisseuren. Das bringt es in dein Leben, dass sich alles ändert 
und dies ist nicht im Anschluss an deine Persönlichkeit – und meine 
Persönlichkeit und nicht wieviel von dem und wieviel von dem und 
von dem und dem – was wir wirklich von hier drinnen sind, was du 
wirklich in der schönsten Weise bist. Das Feld gibt eine Reaktion und 
dies ist eine totale Änderung deines Lebens. Total. Alles. Wenn du 
dann in den Spiegel schaust, ist da ein anderer Mensch. 

Publikum Ist das nicht abhängig von meiner Außenwelt? 

Martijn Ja, das ist wirklich das Wiederherstellen von dem Gott-Be-
wusstsein. Und das ist nicht Gott, denn Gott ist ein Wort, das auf 
der Erde so falsch benutzt wird. Es ist eine Kreationskraft, der Ver-
bindungsstoff, das Verbindungsmittel vom Universum. Das ist wahn-
sinnig schön. Ich könnte da Jahre darüber sprechen… (Alle lachen…) 
Und auch die Menschen und Wesen aus anderen Wirklichkeiten, die 
dieses Wissen auch haben, diese Wesen schauen nach uns. Und sie 
sehen… wow…, dass die Menschen in so unglaublich…, dass die Men-
schen in so programmierten Gedanken… und verschiedenen Gedan-

«POSITIV ODER NEGATIV,  
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ken… doch so bereitwillig sind, diese Sache zu untersuchen, denn das 
ist so Blödsinn… äh, Wahnsinn. (Lachen) Okay, Pause? 

Publikum Könntest du nicht noch einmal kurz die wahre Funktion 
der Pyramide erklären? Das ging alles so schnell. Irgendetwas von 
Mausefalle…

Martijn Ja, die Pyramide ist nicht einfach das, wie ich es erklärt habe. 
Aber die Pyramide ist vom Ursprung her ein Feld, das aus der Erde 
kreiert wurde, ein Gleitfeld. Es generiert ein Energiefeld und das ist 
eine Geometrie, was die Frequenz ist, was der Körper benutzt, zum 
Sterben, dass das innere Bewusstsein aus dem Körper gehen kann. 
Und dies ist der Ursprung der Pyramide. In anderen Welten und in 
anderen Universen, wo auch Leben ist, da existieren keine Pyrami-
den. 

Publikum Aber von wem wurden sie dann erschaffen? Sind es nega-
tive Kräfte oder positive Kräfte? Von uns Menschen…? 

Martijn Positiv oder Negativ, das ist, was du mit der Kraft machst. An 
den Entdeckungen auf einer Welt kannst du sehen, wie der Status ist, 
die Position des Bewusstseins. Das ist es, was positiv oder negativ ist. 
Etwas kann positiv oder negativ benutzt werden. In diesem Moment 
kannst du die Frage stellen: Wie kommt es, dass die Pyramiden nicht 
für alle Menschen auf der Erde offen sind? Es ist eine Militärzone. 
Alles ist Militär. Und das ist nicht ok.

Machen wir eine Pause.
Dankeschön. 



Teil 2 // 
Vortrag 
Der Sinn des Lebens

«DER KERN VON DIESER GESCHICHTE 
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Willkommen zurück. Teil 2. 
Wir gehen zusammen einen Schritt tiefer und werden einfühlen und 
schauen, was wir auch wirklich in Bewegung setzten können. Na-
türlich ist es auch wichtig, dass du fühlen kannst, dass du nicht ein 
Mensch von dieser Welt bist, sondern viel mehr. Das ist für uns alle 
gleich. Wir haben alle einen Ursprung, aus einer anderen Welt/Reali-
tät. Für mich ist es auch eine physische Wirklichkeit. Es ist eine an-
dere Energie, eine andere Energiestruktur, aber es ist auch eine Wirk-
lichkeit, wie sie die Menschen hier auf der Erde erfahren. Ich sage 
das, damit wir nicht in einen Weg-Flieg-Modus kommen. Es ist kein 
abstraktes Model/System. Es ist eine normale Wirklichkeit. Jetzt sind 
wir hier auf der Erde und wir fragen uns, was ist der Sinn, der Kern 
des Lebens? Was ist Sinn in Deutsch? Bedeutung? Ah, auch Sinn, 
also das gleiche Wort wie in Holland. Ja, was ist denn die Bedeutung 
oder der Sinn des Lebens? Ist da jemand, der dies beantworten kann? 

Publikum Das sich unsere Seele weiterentwickeln kann.

Martijn Danke… Jemand anders?

Publikum Anwesend sein. 

Martijn Anwesend sein, ja. Auch sehr interessant. Und was ist an-
wesend?

Publikum Schöpfer sein. 

Martijn Schöpfer sein, ja.

Publikum Sich selbst entdecken. 

Martijn Ja, sich selbst entdecken. Und was werden wir dann entde-
cken?

Publikum In der Mitte sein.

TEIL 2 

DER SINN DES LEBENS
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Martijn Ja, ja. Sehr schön. Dann ist da kein links und rechts, oder 
weiss und schwarz. Das ist Kraft. Leben. 

Publikum Sich erinnern. 

Martijn Ja, ja. Sich erinnern. Das ist auch ein sehr wichtiges Thema. 
Was ist erinnern? An was können wir uns erinnern. Haben wir men-
tale Erinnerungen, oder sind da auch energetische Erinnerungen? 
Vielleicht ist alles nicht wahr, was passiert ist… Inklusive der Lunch. 
(Schmunzeln) Vielleicht ist alles ab diesem Moment, die komplette 
Erinnerung, eine Einfügung? Wir müssen alles mitnehmen. Vielleicht 
ist es wirklich so, dass wir mit unserer Seele in einer Puppe gelandet 
sind. Wie in einem Spiel, als Marionette. Marionetten-System. Und 
das wir von der Marionette zurück zum «Creator» gehen können.
Noch jemand? Ja, nein, jetzt, in diesem Moment, Verbindung…

Publikum Liebe

Martijn Ja. Und was ist Verbindung? Verbindung mit was?

Publikum Verbindung mit dem, was du wirklich bist, oder was andere 
sind. 

Martijn Ja. Ich habe auf meiner Reise, als Martijn und auch nicht als 
Martijn, habe ich…

Publikum Können wir ein bisschen lauter stellen?… 

M Ja.
Ich habe auf meiner Reise viel gesprochen und den Menschen etwas 
gelernt – ja, gelernt ist nicht das richtige Wort, aber ich benutze 
dieses Wort – ich habe ihnen gelernt, dass wir keine neuen Sachen 
lernen müssen, sondern, dass wir alte Sachen verlernen müssen. Das 
alte System, alte Gedanken, alte Denkweisen, alte Ge-
fühle… Und das ist das Wichtigste und das Schwie-
rigste: zu verlernen. Das was sich gut anfühlt, festzu-
halten. Wenn wir das tun, stehen wir anders in dem 
Moment. Wir müssen uns anschauen, wie der Quan-
tenphysische Mechanismus funktioniert. Und das ist 
natürlich Wahrnehmung. Wahrnehmung: Die Weise wie wir schauen 
und wahrnehmen, anwesend sind oder nicht anwesend sind. Mit den 
Augen wahrnehmen, aber auch Wahrnehmung hier (Martijn zeigt auf 

«WIR MÜSSEN KEINE NEUEN 
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seinen Körper) im Gefühl, mit den Ohren wahrnehmen, mit der Nase... 
Das wir Einsicht bekommen, wie das Universum reagiert und nicht 
funktioniert. Korrektur: reagiert. Das Universum funktioniert nicht. 

Das Universum ist ein Intelligenzfeld und reagiert
Viele Menschen sprechen über die kosmischen Gesetze. Es gibt keine 
Gesetze, keine kosmischen Gesetze. Das ist ein Gedanke. Das Uni-
versum, der Kosmos reagiert. Das ist etwas total anderes. Unsere, 
deine Realität und unsere kollektive Realität, gesamte Realität, irdi-
sche Realität reagiert darauf, was die Menschen wahrnehmen, wie die 
Menschen wahrnehmen, wie die Menschheit denkt und was das kol-
lektive Weltbild ist. Das Universum ist ein Intelligenzfeld und reagiert 
auf deine Weise der Wahrnehmung. Wenn wir das tiefer untersuchen, 
kommen wir auf die quantenmechanischen Schöpfungsgesetze und 
die Gesetze erzählen uns, dass eine menschliche Wahrnehmung – es 
macht keinen Unterschied, wie das passiert, Wahrnehmung ist auch 
Aufmerksamkeit, dass die Energie des Universums, die Energie ist für 
uns zum Beispiel das elektromagnetische Feld, das Photonenfeld, das 
ist der elementare Teil des elektromagnetischen Feldes, die Photonen 
und vieles mehr – dass die Frequenz der Photonen ändert, wenn ein 
Mensch seine Wahrnehmung in dem Feld ändert. Das ist auch wis-
senschaftlich festgestellt worden. Das wurde mit Maschinen getestet. 
Das ist sehr interessant. Was passiert, ist: da ist ein Mensch und der 
Mensch nimmt durch das Feld diese Wirklichkeit wahr. Da ist ein 
Experiment. Das Photonenteil reist mit 300’000km/h, ändert seine 
Frequenz, Sinus ändert, durch eine Wahrnehmung 
von einer Person. Das ist Quantenphysik. Wenn ein 
Mensch wahrnimmt, ändert das elektromagnetische 
Energiefeld in der Wahrnehmung. Das ist Wahrneh-
mung mit den Augen, und auch mit der Vorstellung. 
Das ist wichtig. Das ist Wissenschaft. Unsere Wirk-
lichkeit ist ein Experiment. Das ist ein Informations-
bewusstsein. Das ist nicht von einem Intelligenzbe-
wusstsein, das ist ein Multi-Intelligenzbewusstsein. 
Das heisst, es sind verschiedene, so wie ich sie nenne, 
mehrere ausserirdische interstellare Wahrnehmungen 
durch das Feld. Die Wahrnehmung der verschiede-
nen ausserirdischen interstellaren Wesen haben auch 
einen Effekt auf das komplette intelligente Feld unseres Universums. 
Wir sitzen zusammen hier in diesem Zimmer und sind Zeuge, was 
andere intelligente Wesen durch dieses Feld wahrnehmen. Unser 
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Moment ist geboren, dass wir wie ein kollektives Bewusstsein, selb-
ständig wahrnehmen. Das ist Quantenphysik. Quantenphysik ist: 
Menschliche Wahrnehmung ändert ein Energiefeld, im Kleinen wie 
im Grossen. Zehn Menschen zusammen im selben Experiment ändern 
Multi-Photonenenergie, zwanzig, hundert, fünftausend Menschen 
zusammen, mit einer neuen Vision, mit einer neuen Wirklichkeit – 
ohne Glauben, keinen Glauben – Wissen ändert Wirklichkeit. Die Bü-
cher mit positiven und negativen Informationen sind 
eine quantenphysische Beeinflussung.

Es ist ein kleines Beispiel, und wir müssen es zusam-
men im grossen Modell studieren.

Was du glaubst, was du weisst, und was du als Mensch 
glaubst, das ist etwas ganz persönliches. Das ist der 
Gedanke. Aber das ist nicht so. Eine kollektive Zivilisation hat einen 
Gesamtgedanken. Und die Gedanken sind natürlich Religionen und 
verschiedene spirituelle Modelle, Ökonomie, etc. Aber alles zusam-
men ist ein Frequenzfeld. Da ist eine Festplatte und auf dieser Fest-
platte ist alles gesammelt, zusammen gekommen und in Fakt ist die 
Festplatte ein Frequenzfeld, und dieses Frequenzfeld, das repräsen-
tiert uns (zusammen).

Wir sprechen über mehr Freiheit, Wahrheit. Wir sprechen über mehr 
Liebe. Zurück zum Kern, was Leben wirklich ist. Nicht für Geld arbei-
ten, nicht für etwas anderes arbeiten, sondern für dein eigenes Glück 
leben. Wenn alle Menschen das erfahren können, dann ist da natür-
lich ein ganz anderes System auf dieser Welt. Ist das eine Utopie? 
Nein, es ist keine Utopie. Der Beweis ist hier. Alle Menschen hier 
wissen, dass es so ist. Das ist so. 

Quantenphysik bedeutet, dass du eine innere Kraft hast, und dass die 
Kraft Energie in Bewegung bringt. Das ist es, was passiert. So, wenn 
ihr mich zusammen wahrnimmt, hat diese totale Wahrnehmung al-
ler Menschen von mir einen Einfluss in meinem Bewusstsein. Wenn 
du, und alle zusammen, einen sehr negativen Gedanken habt, macht 
dein Resonanzfeld, deine Gedanken, Aussendungen und einen Effekt 
in meinem Bewusstsein. Es ist ein Frequenzfeld von A nach B, via 
Wahrnehmung und natürlich auch Liebe.

Okay, ich weiss für mich selber wie das Universum reagiert. Es macht 
mir nichts aus, wenn da gesamt ein negativer Gedanke über mich ist, 

«QUANTENPHYSIK IST: 
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oder ein positiver. Ich bin hier. Ich reagiere nicht auf negative Gedan-
ken von anderen Menschen. Ich finde es natürlich nicht gerade fan-
tastisch, wenn da negative Gedanken sind. Aber es hat keinen Effekt. 
Es beeinflusst mich nicht. Und das ist ein sehr wichtiges Beispiel. 
Wenn wir zusammen über eine bekannte Person auf 
dieser Welt einen Gedanken haben, senden wir In-
formation durch das Feld, Quantenphysik, in diese 
Situation, in die Information des anderen Menschen. 
Das ist Gedankenkraft.

Denkst du, dass du weisst, wer du bist…? (Martijn 
schmunzelt und schaut fragend ins Publikum) Ja 
aber, das ist nicht so. Das ist der totale Wahnsinn, 
wie die Quantenphysik auf eine Weise benutzt wird, 
was im Kern dein Leben festklebt. 

Unser Körper ist ein Experiment, eine Maschine
Du brauchst eine total andere Weise von Gedanken über dein eigenes 
Leben, was du tust, was dein Platz in der Familie ist, im Freundes-
kreis und was die Bedeutung deines Lebens ist. Das totale Bild, die 
komplette Video-Kassette, DVD, das ist eine programmierte Wirk-
lichkeit. Wir brauchen keine Schizophrenie, denn wir sind jetzt schi-
zophren. Das passiert hier. Ich bin nicht Martijn, ich lebe in einem 
Körper und da ist eine Persönlichkeit und wenn ich wie ein Wesen, 
ein Bewusstseinsmensch nicht entdeckt habe, was ich weiss und was 
ich fühle, was ich wirklich fühle und nicht die Gedanken fühle, in 
diesem Moment steht Martijn hier, aber Martijn ist nicht hier. Ich bin 
Martijn, mein Name ist Martijn, aber ich denke nicht wie Martijn. 
Für die Menschen hier auf diesem Planeten, der Erde, ist das eine 
fremde, neue Situation. Wir haben dann ein ungewöhnliches Gefühl 
von: «Was passiert hier? Dieser Mann oder diese Frau ist krank.» Aber 
ich denke das auch über die Menschheit. Nicht, dass die Menschheit 
krank ist, sondern dass wir krank gemacht worden sind, program-
miert sind, und dass wir nicht aus der Persönlichkeit heraus aufste-
hen können. 

Ich weiss, dass ich vieles auf dieser Welt nicht machen kann, und 
ich weiss, dass du es kannst. Ich weiss, dass du das machen kannst, 
was ich nicht machen kann. Darum ist mein Kontakt mit mir und 
dir so wichtig, damit ich wahrnehmen kann, was du machen kannst. 
Und das, was du machen kannst ist Energie und das wird installiert, 
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durch die Wahrnehmung, Quantenphysik, auch in meinem Bewusst-
sein installiert. «Hmm, jaaaa, das ist eine sehr interessante Materie.» 
Ja, Wahrnehmung. Unser Körper ist ein Experiment, eine Maschine. 
Alles, was ich an Gedanken habe, an Glauben in spi-
rituelle Modelle, oder nicht spirituelle Modelle, was 
ich auch immer glaube, habe ich in meinem System. 
Alles, was meine Gedanken führt, da bin ich nicht an-
wesend. Ich muss total zurück kommen, in das, was 
ich in meinem Körper bin, hineinlassen. Mein Kör-
per ist auch Energie, alles ist Energie. Alles ist Le-
ben. Auch eine Mauer, der Ballon, alles ist Energie. 
Wir denken, dass wir Leben sind, weil wir Bewegun-
gen machen können. Was sich bewegt, ist leben und was sich nicht 
bewegt, ist tot. Aber das ist Wahnsinn, denn alles ist Energie. Wir 
schauen durch das Mikroskop und wir können sehen, dass alles Fre-
quenzen sind. Alles ist Information. Die Weise, wie die Information 
zusammen kommt, sind Gedanken, aber nicht von uns. Und das ist 
die Manipulation, aus einem anderen Universum, aus einer anderen 
Welt. Ich habe die Kraft, mit meiner Wahrnehmung, im Aussen wahr-
zunehmen, aber auch im Innen. Nach meinem eigenen Glauben. So 
wie ich es hier gemacht habe. Ich bin nicht in eine Kirche gegangen, 
das war Nummer eins.

Gedanken installieren sich in deinem Körper
Ich habe schon als kleiner Junge in mir selber aufgepasst, was da 
an Gefühlen und Gedanken war. Was andere Menschen sagen, Hyp-
nose, akzeptiert und installiert, ist mein Gedanke geworden und ich 
habe immer gewusst, dass das nicht meine Gedanken sind. So ein-
fach ist das. Und das ist so einfach, SOOOOO EINFACH… (Publikum 
lacht…) Jaaaaa… Wenn du das in deinem täglichen Leben entdeckst, 
dann kommst du aus diesen Gedanken heraus! … UNGLAUBLICH… 
So einfach. Du hast Jahre die Gedanken des kollektiven Bewusst-
seins gehabt. Es ist möglich in dieser Welt, in dieser Realität, ein 
Leben zu leben, dass andere Menschen denken (den Gedanken ha-
ben), dass du normal bist. Und du weisst: «Ja, ich bin normal.» 
Und das gibt auch ein Gefühl von Einsamkeit, auch für mich. Ich 
habe das Erlebnis und die Erfahrung, dass so viele Menschen (wie 
wir zusammen) auf dieser Erde wacher werden. Dass die Menschen 
zusammenkommen und dass die Menschen auch aufpassen, dass 
das Zusammenkommen kein Kult wird. Zusammenkommen. Nicht 
allergisch auf das Zusammenkommen sein. Autonom sein, bleiben 
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und auch Unterstützung in dem wirklichen eigenen Gefühl und Bild 
davon, was Leben ist, finden. 

Ich habe in meinen jungen Jahren wirklich gekämpft, dass die Ge-
danken von dieser Welt sich nicht in meinem Körper installieren. 
Gedanken sind Körper, Gedanken sind körperlich. 

Publikum Kannst du mal ein Beispiel nennen, von den Gedanken von 
aussen, die sich nicht bei dir installiert haben?

Martijn Ja. Viele. Wieviel Zeit hast du?.. Ein einfaches Beispiel. Ich 
habe in keiner Schule das gemacht, was man von mir verlangt hat. 
Mein Niveau war da (Martijn zeigt mit der Hand nach oben über 
sich) und dann machte es so (Martijn macht mit der Hand eine Be-
wegung nach unten…) Ich habe nichts gelernt. Das ist das beste 
Beispiel. Ich habe nicht die Information aus den Büchern installiert, 
auf die Weise, dass ich mich für die Prüfung erinnern muss, son-
dern ich habe die Information auf meine Weise absorbiert. Ich war 
immer ein schlechter Student. Ich war auch eigensinnig und ein-
sam, aber ich hatte so viele Freunde. Meine Freunde haben immer 
gesagt: «Was ist los mit Martijn? Er ist froh darüber, dass er nicht 
erfolgreich ist.» (Lachen) Und das ist heute gleich. Ich bin nicht er-
folgreich, sozial, finanziell, ökonomisch nicht. Mein 
Leben geht so… zack-zack, zack-zack (Dabei macht 
Martijn eine Handbewegung rauf-runter, rauf-run-
ter). Ich teile alles mit den Menschen. Und das Feld 
reagiert auf die Weise, wie ich lebe. Es war für mich 
eine schwierige Zeit. Was die Freunde von mir er-
wartet haben, wie ich, ein Freund sein muss, mit 
allen Verpflichtungen und da habe ich nicht darauf 
reagiert. Das ist in diesem Moment immer noch so. 
Die Menschen sagen: «Ja, ich liebe dich. Aber ich 
hasse dich auch. Du bist mein Freund, und doch 
bist du nicht mein Freund. Du bist so selbstständig und du bist so 
autonom. Ich sehe, dass du die Wahl getroffen hast, Freundschaft 
auf eine andere Weise zu erfahren.» Und das stimmt. Ich besitze 
nichts. Auf dieser Erde ist Freundschaft auch Besitz. Das ist auch 
ein Beispiel, das ich darin, in diesem Thema so aufmerksam bin. Ich 
passe auf meine Gedanken auf, dass ich nicht denke, was andere 
Menschen denken, was Freundschaft ist. Freundschaft ist ein Mo-
ment. Ein sauberer Moment von Mensch zu Mensch, zwischen zwei 
oder sieben Milliarden Menschen. Das ist keine statische Situation, 
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das ist dynamisch. Ich kann in diesem Moment mit allen Menschen 
hier eine Freundschaft haben. Da ist in diesem Moment hier so viel 
Respekt. Zusammen. Auch von mir zu dir. Aber morgen… (Publi-
kum lacht) Der Moment ist immer hier (Martijn berührt sein Herz) 
Aber wenn du den Gedanken hast: «Ich mache Kontakt mit Martijn. 
Ich möchte befreundet sein.» Dann passiert das nicht. Aber wenn du 
weisst und fühlst, hier, (Martijn berührt sein Herz), 
dass der Kontakt da ist, die Liebe und der Respekt 
und die Harmonie, dann wissen wir, dass wir zusam-
men in einem anderen Moment die Freundschaft an-
packen und erleben werden. Und das ist gedanken-
los. Und so ist es mit allem. Wir haben auch unsere 
Relationen, Erwartungen und Gedanken darüber und 
das ist es, warum Menschen sich so viel trennen. 

Unser autonomes Bewusstsein, ist in uns allen da. Ich erfahre Ray-
mond, meinen Sohn, nicht wie meinen Sohn, nicht wie Besitz. Er ist 
mein Mitreisender auf dieser Erde. Und er erinnert mich an sauber-
sein und auch wirklich Sachen zu tun, die mir Freude bereiten.

Wir, meine Partnerin und ich haben – natürlich auf eine andere Wei-
se, wir sind alle Unique – Raymond so viel nicht gelernt… So viel 
nicht. Was er wissen will, das kann er fragen und da können wir 
nicht aus dem Gedanken, aber aus dem Herzen fühlen, welche Infor-
mation wir geben und dass Raymon auch fühlen kann: «Was kann 
ich damit machen?» Das ist ein ganz anderes System, das ist kein 
neurologischer Reflex. Antworten geben sind neurologische Reflexe, 
taktaktak, Frage–Antwort, Frage–Antwort, Frage–Antwort. Intelli-
genz. Du bist intelligent, wenn du auf eine Frage innerhalb zwei 
Sekunden antworten kannst, dann bist du sehr intelligent. Das ist ein 
neurologischer Reflex. Aber wenn das Gehirn so programmiert ist, in 
Reflex-Reaktionen, dann kannst du nicht mehr fühlen. 

Wir brauchen Ruhe um zu fühlen. Wir brauchen wirklich Ruhe. In der 
Natur, zusammen. Nicht sprechen. Diese Informationsübertragung ist 
hier (Martijn zeigt vor und um seinen Kopf) aber diese Energie ist 
auch (Martijn greift an sein Herz) hier. 

Was wir zu tun haben, ist eine Untersuchung in uns selbst zu ma-
chen. Und das ist sehr konfrontierend. Weil die Menschen, doch fest-
stellen müssen, dass wir sehr gut in Gedanken sind. Auch wenn wir 
denken, dass wir das nicht tun, dass wir das nicht machen. Wenn du 

«FREUNDSCHAFT IST EIN 
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MILLIARDEN MENSCHEN.
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Widerstand erfährst, dann kannst du 100% daraus schliessen, dass 
du in diesem Thema nicht frei bist. 

Andere wohlwollende kosmische Wesen machen keine 
Intervention in unsere Wirklichkeit
Beispiel: Viele Leute auf dieser Erde erzählen, dass hier ausserirdi-
sche Menschen und Kräfte sind und Informationen auf diese Erde 
bringen, die Menschen zu heilen, und die Menschen upzugraden, 
mehr Bewusstsein zu bringen, etc... Diese Informationen, die ge-
geben werden, sind eine Verstörung des quantenphysischen Be-
wusstseins des Menschen. Der Mensch kann ohne Gedanken keine 
Informationen von aussen erfahren. Das ist unmöglich, weil alle 
Informationen, durch das Herz und durch den Körper gehen. Das 
ist ein 2-Weg-System. Wenn ich das zu anderen Menschen sage, 
dann sagen diese Menschen zu mir: «Du machst meinen Betrieb ka-
putt.» Und dann sage ich: «Nein, ich öffne dir eine neue Tür, damit 
du eine andere Türe in deinem Betrieb aufmachen kannst und ein 
neuer Energiestrom sein kann.» Im Zentrum steht das menschliche 
Bewusstsein, bewusst das Bewusstsein des Menschen, die Wahrneh-
mung des Menschen. 

Du bist abhängig geworden von externen Sachen und externen heil-
samen Lehrgängen. Dann sind da Leute, die sagen: «Ja, du kommst 
mit deinen Informationen nicht aus dem anderen Feld. Du bist eine 
Verstörung.» Und dann habe ich gesagt: «Natürlich, ich bin eine Ver-
störung. Danke.» Wenn die Menschen dies tiefer untersuchen wür-
den, könnten sie das Gefühl und das Wissen zurückholen. «Warte 
mal, da sind ausserirdische multidimensionale Bewusstseinswesen 
und diese Wesen haben Liebe für die Erde und Liebe für mich.»

Aber wenn das quantenphysische Modell auf den Tisch gelegt ist, 
dann kannst du die Schlussfolgerung machen, dass wenn andere 
Kräfte, andere Intelligenzwesen, Informationen in dein Bewusstsein 
bringen, dass das in Fakt, im Kern, einen quantenphysischen Effekt 
auf unsere Wahrnehmung hat. Vielleicht ist das auch die Haupt-
ursache – und das ist auch wirklich so – dass andere multidimen-
sionale, interstellare und kosmische Wesen – auch Menschen, viele 
sind 100% menschlich – keine Intervention in unsere Wirklichkeit 
machen. Wir leben in einem Hologramm. Wir leben in einer Simu-
lation, einem holographischen Hologramm, durch das Hologramm. 
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In dem Hologramm leben körperliche Wesen. In den Körpern sind 
Bewusstseinswesen geboren, und die Körper der Menschen stehen 
unter Kontrolle der Gedanken von anderen Interferenzen. Welche 
Zivilisation hat das Gefühl hier zu landen, in einer Welt, von der die 
Götter, vom Ursprung, die Menschen, nicht das Wissen haben, dass 
die Weise, wie die Wirklichkeit interpretiert werden kann, dass das 
einen Effekt, eine Folge, auf das Resultat der Wahrnehmung ist. Tja, 
ein bisschen komplex.

Viele Menschen sagen: «Ah, unsere Wirklichkeit ist das Resultat 
unserer Kreation. Wir sind die «Creators» unserer Wirklichkeit.» Die 
Quantenphysik lehrt uns, dass das nicht immer so ist. Es ist auch 
möglich, dass deine Gedanken einen Effekt auf diese Wirklichkeit 
haben, dass ein totaler kollektiver Gedanke, die Wirklichkeit ändert 
und dass das nicht deine Kreation ist. Und in diesem 
Kontext ist unsere komplette Wirklichkeit nicht das 
Resultat von unserer Kreation, sondern von einer an-
deren Observation (Beobachtung). Und das sind die 
verschiedenen multidimensionale Kräfte, die auch 
aus einem anderen Grund Wahrnehmungen machen. 
Aber wir leben in diesem Feld und unsere Frage ist jetzt: «Wie kann 
ich freikommen von den Gedanken anderer Menschen?» Auch von 
deinem Vater und von deiner Mutter, von deiner Schwester und 
auch von deinen Kindern. Alles ist miteinander verbunden. Alles ist 
holographisches energetisches Bewusstsein. 

Da wurde auch ein Experiment (verschiedene Experimente) auf die-
ser Erde gemacht, dass menschliche DNA einen Effekt auf Photo-
nenenergiefeld hat und für immer eine Spur hinterlässt, wenn da 
ein Mensch gewesen ist. Sie haben totes Material (nicht lebendes 
Material) von einem Menschen in einem Labor untersucht. Sie ha-
ben das Experiment in einem sehr starken elektrostatischen Feld 
gemacht. Und dann haben sie das tote Material weggenommen und 
an dieser Stelle eine Messung gemacht. Es war sichtbar, dass an dem 
Platz, wo das tote Material war, in dem elektrostatisch-magneti-
schen Feld, etwas gespeichert war. Totes Material, das ist ein kleines 
bisschen eines lebenden Materials. Wenn ein lebender Mensch in 
diesem Feld ist, und das sind wir, dann ist die Kraft stärker und 
wenn das Bewusstsein stärker ist, – kein Glaube, aber das Bewusst-
sein frei ist – dann ist die Kraft so stark, dass das komplette elektro-
statische Feld, das aus einem Schöpfungsfeld kommt, so kräftig ist, 
dass das komplette Schöpfungsfeld Raum macht und auch auf das 

 «WIE KANN ICH FREIKOMMEN 

VON DEN GEDANKEN  

ANDERER MENSCHEN?» 
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holographisch-energetische, menschliche Energiefeld reagiert. Aber 
es reagiert nicht auf Glauben. Menschen in einem spirituellen Glau-
ben, oder einem nichtspirituellen Glauben, ein religiöser Glauben, 
bekommen eine Reaktion, nicht aus dem Energiefeld der Schöpfung, 
sondern von anderen Kräften. In Fakt bekommst du exakt, dass was 
du glaubst. (Martijn lacht)

Publikum Wenn wir glauben, sind wir nicht kräftig genug, unsere 
Umwelt zu gestalten, weil der Glaube schwach ist, 
aber wir bekommen trotzdem von anderen Kräf-
ten das Bild, dass der Glaube, den ich in mir habe, 
stimmt?

Martijn Ja.

Ich spreche nicht nur in Deutsch, in der Sprache... Ich 
spreche in Bildern. Das ist meine Sprache. Ich sehe 
Bilder und die Bilder kommen aus einem Schritt da-
vor und dann ist das Information, in Form von inne-
rem Wissen und bei mir sind das Emotions-Frequen-
zen. Ich habe lebende Information hier in meinem 
Feld (Martijn berührt mit seiner Hand sein Herz und geht dann direkt 
zum Kopf) und das muss ich in Bildern transportieren und so bringe 
ich die Bilder in das Gehirn und dann kann das Gehirn die Worte su-
chen und das umsetzen, übersetzen. Auch in Holländisch ist das so. 
Das geht mir natürlich einfacher, aber in Deutsch ist das natürlich… 
huuuu… (Martijn macht eine Geste, die sagt: eine Herausforderung, 
Publikum lacht). Ich danke euch allen, dass ihr euch die Zeit nehmt, 
mir zuzuhören, was ich teile, die Wörter, aber auch die Energie. Die 
Energie hinter den Wörtern ist viel wichtiger. 

Publikum Aber warum muss alles so zusammen sein? Sind wir so 
stark oder sind wir so schwach? Warum muss diese Matrix um uns 
herum existieren? 

Martijn Diese Matrix existiert. Da sind Milliarden Matrizen. Da ist 
ein endloses Universum, ein endloser Kosmos. Es gibt keinen Anfang 
und kein Ende. Das Leben beginnt nicht und das Leben endet nicht… 
nie… Die Menschen und die nichtmenschlichen Wesen leben da un-
sterblich. Aber es sind auch komplexe Universen, kosmische Welten, 
Frequenzfelder, produziert. Und das sind Milliarden von Milliarden. 
Das sind wie verschiedene Video-Bänder im kosmischen Bewusst-

«MENSCHEN IN EINEM  

SPIRITUELLEN GLAUBEN, ODER 

EINEM NICHTSPIRITUELLEN 

GLAUBEN, EIN RELIGIÖSER  

GLAUBEN, BEKOMMEN  

EINE REAKTION, NICHT AUS  

DEM ENERGIEFELD DER  

SCHÖPFUNG, SONDERN VON  

ANDEREN KRÄFTEN.»



– 39 –

DIE ERDE & DAS GESAMTE UNIVERSUM SIND EIN MULTIDIMENSIONALES BEWUSSTSEINS-EXPERIMENT Teil 2 //

sein. Und das ist eine technologische Wirklichkeit. Das ist ein Teil. 
Das ist nicht wie die Technologie auf unserer Welt. Das ist total an-
ders. Das kannst du nicht vergleichen. Das ist total 
anders. Das sind alles Experimente. Das sind im Kern 
Experimente, auf der Basis, wie Bewusstsein, unsterb-
liches Bewusstsein sich manifestieren kann, in ein 
selbstständig, durch die Wesen selbstständig kreiertes 
Universum. Das sind Universen, wie Radiofrequenzen. 
Wir haben einen Radio und können mit dem Knopf so 
(nach rechts oder links drehen) abstimmen. Mit dem 
Radio können wir hundert verschiedene Radiofre-
quenzen empfangen. Und das ist es, was wir in der Brunnenwelt, in 
der ursprünglichen Welt auch machen. Das sind Experimente. Es sind 
viele Experimente. Sie haben Erfolg, was das Resultat hat, dass es un-
möglich ist, aus der Radiofrequenz zu gehen. Das ist ein Gefängnis, 
in Worten. In der Basis, im Kern ist eine Matrix Schöpfung. 

Das Experiment der Huargardianischen Zivilisation
Diese Matrix ist aufgebaut, experimentiert, produziert und kreiert 
durch eine Zivilisation. Und der Name der Zivilisation ist die «Huar-
gardianische Zivilisation». Das ist eine menschliche Zivilsation. 100% 
menschlich. Und diese menschliche Zivilisation hat seine Herausfor-
derungen in dem eigenen Kreationsprozess und hat ein Experiment 
gestartet. Das ist dieses Universum. Das ist natürlich alles sehr ver-
einfacht, was ich jetzt sage. Dieses Universum ist das Experiment der 
Huargardianischen Menschen. Das Experiment ist aus einem quanten-
physischen Grund gestartet. Diese Menschen observieren (beobach-
ten), nehmen wahr – in dem Universum, nicht im Universum selber, 
aber von aussen – was in dem Universum passiert, wie das Leben evo-
lutionär Gott entdeckt. Die Wesen darin und in dem Moment – und da 
sprechen wir über eine Zeitlinie, mehr als 20 Milliarden Jahre – sind in 
dem Experiment auch verschiedene andere Wesen, mit anderen Inte-
ressen, haben invasiert, gehackt, und haben andere Wahrnehmungen 
eingebracht. Das ganze Experiment ist in ein totales Ungleichgewicht, 
in eine andere Zukunft, gekommen. 

Das ist sehr komplex, was wir hier in diesem Universum machen kön-
nen. Und das ist es, worum es mir geht. Ich bin sehr froh, dass wir die 
Kraft von innen zurück bringen, nicht in kontrollierten Gedanken, 
aber zurück zu der inneren Kraft, der Blaupause, von der ursprüng-
lichen Welt, formlos, ohne das was du auch gelernt hast, zurück, 
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und dann kommt – unser Körper ist der Sender – dann kommt durch 
unseren Körper das Bewusstsein und Resonanzfeld und wir bringen 
– wir zusammen und auch du – du bringst die ursprünglichen Codie-
rungen in dein Leben und in dein Hologramm von freiem Bewusst-
sein zurück und dann ist das Experiment frei von den Hackern. 

Da ist so etwas grosses, quantenphysikalisch genannt, passiert. Das 
ist wahnsinnig. Diese Matrix existiert in diesem Moment, im Kern 
durch ein Experiment von den huargardianischen, menschlichen We-
sen. Und dafür gibt es einen Grund. Dieser Grund hat mit etwas so 
Grossem zu tun, dass ich dies in diesem Tag nicht benennen werde. 
Zusammen sind wir hier, um nach innen zu gehen, in uns selbst. Ich 
bin nicht der Mensch, der alles erzählen muss, weil wir alles wissen. 
Ohne körperliche Gedanken. 

Publikum Du hast vorher gesagt, dass du es schaffst, egal ob positive 
oder negative Eindrücke auf dich zu kommen, dass dich das nicht 
berührt.

Martijn Ja.

Publikum Wie machst du das denn?

Martijn Ja….
Meine Antwort darauf ist das, was ich erzählt habe. Ich 
bin dem was andere Menschen mir erzählen gegen-
über gestellt. Ich habe nicht die Gedanken der anderen 
Menschen installiert. Das habe ich schon als kleiner 
Junge bis heute analysiert, und sauber gemacht und 
gehalten. Ich habe Verständnis, dass andere Men-
schen einen Gedanken über mich haben können und 
die Menschen haben auch das Recht, diese Gedanken 
zu haben. Ich bin nicht in der Machtposition anderer 
Menschen Gedanken zu… ja… Es ist ok. Für mich ist es 
ok, wenn Menschen es nicht schön finden oder negativ 
sind. Es hat mit Wissen zu tun. Ich bin im Glauben nicht manipulier-
bar. Ich finde es fantastisch, dass alle Menschen eine andere Weise 
von Leben und eine andere Sichtweise haben, aber ich weiss auch, 
was meine Sichtweise ist. Ich denke: «Oh, das ist fantastisch, dass du 
negativ bist.» (schmunzelt)
Ich habe die letzten Jahre mehrmals erfahren, dass Menschen in Hol-
land sehr negativ über mich sprechen und im Internet schreiben, 
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ganze Blogs, über Tage und Tage… Da frage ich die Menschen: 
«Haben wir miteinander gesprochen?» 
«Nein!» 
«Und wie kommt es, dass wir das nicht gemacht haben?»
«Ja, ich weiss genau was…» 
«Ja, aber ist es nicht möglich, dass wir vielleicht einen Kaffee oder 
einen Tee zusammen trinken können, dass wir das miteinander ma-
chen können? Dann können wir wie Menschen zusammen sein.» 
Und dann habe ich dreimal mit wirklich sehr negativen Menschen 
einen Moment erfahren, wo alle Gedanken weg waren, dass wir zu-
sammen Tee oder Kaffee getrunken haben und dass das Resultat war: 
«Wow, wow, Martijn, Junge, es ist schön. Es ist gut.» Und was schön 
und gut ist, weiss ich nicht. (Publikum lacht) Ich glaube total nicht, 
was du sagst und erzählst, aber es ist gut. Und das ist die Blaupause. 
Alle Denken. Aber von Mensch zu Mensch. Da ist eine Besetzung, 
eine Kraft, in den menschlichen Gedanken, dass Menschen nicht 
mehr frei zusammen sein können. Ja, ich bin eine fremde Person, 
ja. Aber ich bin doch eine sehr freundliche Person? Und das ist es, 
wenn die Wahl nicht gemacht worden ist, dann ist das ursprüngliche 
menschliche weg. Und das ist es, worüber ich spreche. Wir müssen 
zurück zur Freundlichkeit.

Das Frequenzfeld der Freundlichkeit
Es war in 2003 als ich 7 Tage intensive Gespräche mit sirianischen 
Menschen gehabt hatte. Menschen wie wir, exakt gleich, etwas grös-
ser und jünger – also, wenn du 30+ bis, dann ist es jünger, so wie 
ich – die Menschen haben immer gesagt, es geht um Freundlich-
keit. Die Frequenz von Freundlichkeit. Die Frequenz von Freundlich-
keit öffnen, anhören… Freundlichkeit, immer wieder, wieder, wieder 
und wieder erleben. Zurück. Öffnen. Anhören. Hier (Martijn berührt 
sein Herz). Hier (Martijn berührt sein linkes Ohr). Freundlichkeit auch 
wenn jemand etwas sagt, oder teilt, was total wahnsinnig ist, oder 
für deine Gedanken nicht stimmt. Doch die Möglichkeit anbringen, 
zusammen zu sein und Freundlichkeit zu erfahren. Und das ist so 
wahnsinnig einfach. Aber das ist ein Frequenzfeld. Das Informations-
feld hinter unserem körperlichen Bewusstsein, das ist das kosmische 
Bewusstsein, das ist die Frequenz von Freundlichkeit und Öffnen. Of-
fen sein. Wenn das geschlossen ist, ist da kein Platz für das mensch-
liche Bewusstsein. Das ist die Frequenz von dem Gott-Teil. Und das 
ist eigentlich Mind-Control. Mind-Control, die Kontrolle über die 
Gedanken haben nicht die deutsche und die amerikanische Militär-
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industrie… Nein, es ist, wer wir selbst sind. Unsere Weise, von wie 
wir denken. 

Diese Informationen sind intensiv. Aber ich finde es sehr intensiv 
und doch auch wieder nicht intensiv. Wir wissen das alles. Es ist 
nichts Neues. Wir wissen das. Und es ist auch logisch. Und doch 
ist es so intensiv. Das hat mit unserer Quantenphysik zu tun. Wir 
geben in diesem Moment Aufmerksamkeit auf dieses Thema. Unse-
re Gedanken, unser Energiefeld. In diesem Moment sind wir durch 
die Aufmerksamkeit bewusst geworden kräftig zu werden, dass unser 
Bewusstsein kräftiger ist als unsere persönliche Gehirn-Antwort-Re-
flexion. Das macht müde. Das neurale System reagiert in Form von 
Müdigkeit. Aber das hast du natürlich nicht. (schmunzelt) Das macht 
Platz für das innere Bewusstsein. Die nächsten Tage wirst du wirklich 
fühlen: «Was passiert da, von innen?» Dein Blick auf die Welt. Auch 
für Menschen, die vielleicht einsam sind und auch in Psychosen sind, 
gewesen oder immer noch, ist diese Information der Start-Moment, 
freizukommen. 

Ich habe mit vielen Menschen in Holland gewirkt, gearbeitet, zusam-
mengearbeitet. Menschen aus der Psychiatrie haben alle eine Etikette 
von: Krank = 2x täglich 3 Pillen von…
Allemal sind die Menschen in das eigene Bewusstsein zurück gekom-
men. Sie haben die Gedanken, in Fakt waren die Gedanken dann das 
Instrument der Verstörung. Die Menschen haben die Gedanken zur 
Ruhe gebracht und sind in das innere Bewusstsein zurückgekommen. 
Die Menschen hatten wieder ein normales Leben, normal leben, an-
wesend sein, Einkäufe erledigen, das normale… Aber 
auch hier (Martijn fährt mit der Hand vom Kopf dem 
Körper entlang nach unten) glücklich sein. Und da-
für gibt es keine Spritze und auch keine Pille, keinen 
Doktor. Das ist das eigene Bewusstsein. Wir brauchen 
einander, das ist es, was wir brauchen. Wir brauchen 
Aufmerksamkeit und Freundlichkeit. 

Freundlichkeit macht alles zu 90% besser und sanfter. Und das ist 
auch die universelle Sprache. So einfach ist es. Wirklich wahr. Die 
Menschen hier auf dieser Welt sind so weit voneinander entfernt. 
Und das ist so traurig. Mehr als traurig. Das ist so wahnsinnig, dass 
die Menschen so weit voneinander weg sind. Ich merke das auch, 
dass Menschen… Ich merke das auch. 

«FREUNDLICHKEIT MACHT  
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Publikum Die Aufmerksamkeit wegen dem Denken. Also ich war im-
mer im Kopf. So wie wir alle hier. Ich arbeite ganz viel mit mir, schon 
jahrelang und ich muss sagen, dass ich es während des Tages schaffe 
ziemlich viel Bewusstheit auf mich zu richten, innerlich. Was ich aber 
nicht schaffe, wenn ich schlafe und aufstehen muss, stehe ich mit so 
einem angespannten Kopf auf und ich weiss ganz genau, dass ich 
ganz viel durchgemacht habe. Ich schlafe dabei. Aber ich bin so an-
gespannt… Die ganzen Jahre habe ich gefühlt, diese Aufmerksamkeit 
auf mich zu richten, innerlich. Als wenn es auf einmal 
weg ist… Jeden Morgen…  Aufs Neue. Wie kann ich in 
der Nacht aufmerksam sein? Wie komme ich da ran? 

Martijn Das Gehirn von uns ist wirklich ein Pro-
grammsystem. Vielleicht können wir da an einem 
anderen Tag in einer kleineren Gruppe Übungen ma-
chen. Aber es sind Programme und die Programme 
sind eine Wiederholung von Informationen. Wie Mu-
sik. Du hast ein Musikstück im Radio angehört und 
tagelang hörst du es noch... und du denkst: Was ist das? Das sind 
Informationsmuster, das sind Muster, das sind Frequenzmuster. Es 
sind so kräftige Informationen und es ist möglich sie weg zu holen. 
Aber die Aufmerksamkeit ist der Schlüssel. Denke an die Quanten-
physik. Aufmerksamkeit hat Einfluss auf das Energiefeld. Gedanken 
sind Energiefelder. Programme sind Energiefelder.  Wir gehen zum 
Doktor, der Doktor soll das Problem anschauen und das Problem lö-
sen. Nein, wir müssen selbständig schauen. Körperlich, mental, emo-
tional, was auch immer… Wir können alles selbst auflösen. Es sind 
auch Experimente mit Krebs (und anderen Krankheiten), dass er weg 
geht, bei einer gesamten Wahrnehmung, mit freiem Bewusstsein. In 
dem Moment von einer gesamten Wahrnehmung, ist auch eine Emo-
tion anwesend. Und in dem Moment – davon hat es Bilder, die auch 
in YouTube zu finden sind – wenn das Krebsgeschwür weg geht, sich 
neutralisiert (in 5 sek, und er war so gross) ist das Quantenphysik und 
das basiert auf Bewusstsein. 

Viele Leute denken so: «Ah ja, und dann wirken wir jetzt daran.» 
Nein, nein, nein. Wir wirken erst einmal in uns selbst. Das ist der 
Schlüssel. Wir selbst sind so sehr in unserem eigenen Experiment, 
jetzt in diesem Moment. Da liegt der Schlüssel. Wenn du es zusam-
men öffnest, kehrt jeder Mensch in sein eigenes Bewusstsein zurück 
– freies Bewusstsein – dann können 20 Menschen oder 30 Menschen 
zusammen arbeiten und dann kannst du wirklich Sachen machen, die 
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viele Menschen für unglaublich halten. Und das ist die Schöpfung. 
So einfach ist es. Aber zuerst zu den Mustern. Das ist meine Reaktion. 

Nach der Pause werden wir mit den Übungen arbeiten. 



Teil 3 //
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DAS LABYRINTH IST DAS DENKEN. 
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BEWUSSTSEIN IST DAS LABYRINTH.
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Dieser Tag ist ein «in Bewegung bringen» von Information und Ener-
gie, Aufmerksamkeit, tiefes Wissen. Und natürlich gibt es auch vie-
le Fragen und vielleicht auch nicht zusammenhängend. Das kann 
sein. Alles ist im Zusammenhang, aber was ich meine ist: Alles kann 
passieren. Es ist kein statischer Moment von Energie und Informa-
tion, wir sind alle einzigartige Wesen. Das soll Fragen aufwerfen. An 
diesem Tag ist es nicht so, dass wir mit sehr vielen Antworten nach 
Hause gehen, sondern eher mit sehr vielen Fragen. 
Es sind auch Fragen, von denen wir die Antwort in 
uns selbst haben. Ich stehe nicht hier, um die Ant-
worten zu geben, sondern um zusammen im Ozean, 
im Meer der Lebensenergie zu schwimmen. Ich fin-
de es wunderbar, dass wir das zusammen machen 
können... Zusammen machen. Und wir können üben. 
Aber das ist alles oberflächlich. Im ersten Schritt ist 
das natürlich, wenn wir zum zweiten, dritten…  In die anderen Vertie-
fungen gehen, in den Kosmos, in das Universum, eins, zwei drei, vier, 
fünf, und… Und auch ein Masterkonzept kannst du nicht lernen. Du 
bist der Master. Die Vertiefungen sind hier nicht möglich. Aber ich 
bin bereit, in einem anderen Moment, wenn der Moment da ist, dies 
zusammen zu erleben. Und ich weiss sicher, in diesem Moment hier, 
dass wir heute so viele Frequenzen, Felder und Energien, zusammen 
in Bewegung bringen. Das geht durch ganz Deutschland. Ich hatte 
so viel Gegenwind, um nach Deutschland zu kommen. Das war doch 
speziell. (Martijn lacht) Autounfall, etc… Aber ich bin jetzt hier. 

Deutschland ist ein wichtiges energetisches Zentrum von Europa. Je-
des Land ist natürlich wichtig. Es gibt kein Land, das wichtiger ist als 
das andere. Alles ist gleich. Und doch hat Deutschland sehr sicher ein 
kollektives Feldbewusstsein. Das ist wie ein Spinnennetz. 

Deutschland ist ein Kreuzpunkt. Wir brauchen viele Menschen auf 
dieser Welt, um die Informationen in Bewegung zu bringen. Das ist 
natürlich nicht so eins, zwei, drei… und es läuft. Dafür brauchen wir 

«ICH STEHE NICHT HIER,  

UM DIE ANTWORTEN ZU GEBEN,  

SONDERN UM ZUSAMMEN  

IM OZEAN, IM MEER DER LEBENS-

ENERGIE ZU SCHWIMMEN.

TEIL 3 

DIE ÜBUNGEN
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viele Momente des Zusammenseins, von Mensch zu Mensch. Interes-
se haben und auch in Ruhe sein können. 

Änderung im Energiefeld
Meine Aufforderung ist: Wenn du nach Hause gehst, dass du dir zu 
Hause einen Moment frei nimmst, die Ruhe zu erfahren. Diese Infor-
mation in dir, in deinem Körper, deinem Bewusstsein ist so stark, dass 
wenn du nach Hause gehst und gleich in dem Moment (dein normales 
Leben) weiterlebst, mit den anderen Mit-Menschen – die anderen lie-
ben Menschen, es ist kein Urteil – Nimm dir also die Ruhe, denn dann 
passiert so viel in dem Bewusstsein von dir. Da ist so viel Kraft und 
da muss Platz dafür gemacht werden. Wenn du heute Abend schlafen 
gehst, mache mit deinem Bewusstsein für einen Moment eine Reise 
durch deinen Körper. Da wo menschliches Bewusstsein ist, ist eine 
Änderung im Energiefeld. Dann kann auch die Energie an den rich-
tigen Platz kommen und das Informationsfeld kann strömen. Wenn 
du das nicht machst, kann es sein, dass da andere Prozesse kommen, 
dass du dich zwei Tage krank fühlen kannst, Kopfschmerzen hast, 
etc… Die Energie ist so kräftig, dass unser Körper manchmal diese 
Kraft nicht so gut verarbeiten kann. Nimm dir die Ruhe. Sehr wichtig. 

Labyrinth-Kontroll-Delta-Gruppe
Das Labyrinth ist das denken. Und das Bewusstsein, das uns ange-
lernte Bewusstsein, gelerntes Bewusstsein, das ist das Labyrinth. Ein 
Labyrinth, weil wir nicht daraus herauskommen können. So suchen 
wir... Links, rechts, zurück, nach oben, nach unten. Und alles ist das 
Labyrinth. Das Labyrinth wurde von der Labyrinth-Gruppe kons-
truiert. Diese Gruppen existieren in der Matrix wirklich. In dieser 
Matrix und auch in anderen Matrizen. Das ist kei-
ne negative Situation. Aber es sind Kontrollgruppen. 
Das sind Kontrollgruppen, die Labyrinth-Gruppe, La-
byrinth-Kontroll-Delta-Gruppe – davon ist auch ein 
Teil in der amerikanischen CIA zu finden –  Delta-
Labyrinth-Gruppe, das sind Kräfte und diese Kräfte 
probieren unsere Gedanken, in dem Moment, in dem 
du frei kommst, auch wenn die Freiheit sooo ein kleines Stückchen 
ist, um neue Situationen in deiner Wirklichkeit, in dem Moment, ent-
stehen zu lassen, so dass deine Aufmerksamkeit weg ist und das du 
so quantenphysisch wieder zurück in das Labyrinth gehst. Die Laby-
rinth-Gruppen existieren wirklich und sie sind galaktisch bekannt. Da 
sprechen wir über sirianische Gruppen, plejadische Gruppen, alder-

«DAS LABYRINTH IST DAS 

DENKEN. UND DAS UNS  

ANGELERNTE BEWUSSTSEIN 

IST DAS LABYRINTH.»
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beranische Gruppen, andromedanische Gruppen, … das sind so viele 
Gruppen. Das sind Milliarden von Gruppen. Aber da ist eine Gruppe 
und die ist universell bekannt und das ist die Labyrinth-Gruppe. Die 
Labyrinth-Delta-Gruppe ist eine kosmische Gruppe und sie sind in 
Büchern zu finden, in Archonten, Archonten-Bewusstsein. Das sind 
die Konstrukteure von dem Denken, von dem Gedan-
ken des Menschen. Das ist etwas worüber ich jetzt 
nicht sprechen werde. Das ist schwierig und das ist 
nicht für diesen Moment. Aber es ist auch interessant 
miteinander dadurch zu schauen. Wir bekommen so 
viel Verständnis für unsere eigene Situation auf dieser 
Erde: was passiert ist, wie das so kommen kann, was 
die Bedeutung hinter der Labyrinth-Gruppe ist. Und 
dann kannst du sehen, dass Wissen auch Macht ist, 
aber nicht Macht zu dominieren, sondern Macht um 
zu kreieren. Wissen ist auch sehr wichtig und auch 
schön das im Kosmos zurück zu holen, was passiert 
ist, auch wenn da etwas nicht so Schönes ist. Und doch ist es sehr 
wichtig, dies zu schauen. Und das ist mit einem freien Bewusstsein 
möglich. Dann ist da keine Angst. Und dann ist da kein Gefühl von: 
«Ich bin durch die Angst angegriffen.» Nein, du bist frei. Und das ist 
sehr wichtig. 

Unsere Gedanken und unser Glaube sind Klebstoff
Die Labyrinth-Gruppen… Du kannst das so sehen, dass das System 
von dieser Matrix, des Hologramms, ein Teil des Hologramms – das 
sind Multi-Layers, Multi-Schichten, da sind Schichten von dieser 
Matrix – dass die auf unsere Gedanken reagieren. Du kannst sagen, 
dass unsere Gedanken und unser Glaube Klebstoff sind. Die Matrix 
reagiert durch unsere Denkweise. Wir müssen das Produzieren von 
Klebstoff stoppen. Das ist die Übersetzung in Worten. Und das ist 
wirklich, was es ist. Was wir jetzt als Übung machen können ist, dass 
du dein eigenes Leben jetzt in diesem Moment anschaust: was pas-
siert jetzt, in diesem Moment, in deinem Leben? Und alles was hier 
passiert ist in deiner eigenen Kraft, in deinem eigenen Leben, und du 
bist die Person, die das anschauen kann. 

«DU KANNST SAGEN, DASS 

UNSERE GEDANKEN UND 

UNSER GLAUBE KLEBSTOFF 

SIND. DIE MATRIX REAGIERT 

DURCH UNSERE DENKWEISE. 

WIR MÜSSEN DAS 

PRODUZIEREN VON KLEB-

STOFF STOPPEN.»
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Übungssequnezen
Meine Frage ist: willst du in diesem Moment, in zwei, drei, maximal 
vier Minuten, mit deiner Aufmerksamkeit nach innen gehen und die 
Situation in diesem Moment – vielleicht sind das auch mehrere Situ-
ationen, aber es ist eine Übung – dass du eine Situation anschaust, 
die nicht einfach für dich ist. Vielleicht ein emotionaler Moment, Si-
tuation, etwas Persönliches. Das kann mental, persönlich, körperlich 
sein… es spielt keine Rolle. 

Nimm dir drei, vier Minuten mit geschlossenen Augen und gehe in 
deine eigene Situation. Du fühlst hier (Martijn greift sich an sein 
Herz) ist die Aufmerksamkeit. So nutzen wir das und kommen so 
zurück. Nimm dir Zeit. 

(Übungssequenz, Minuten der Ruhe)

Das war Nummer eins. Und Nummer zwei ist, dass du realisierst, 
dass du ein Gedanke, eine Erinnerung aufgebaut hast. Was passiert 
in diesem Moment in deinem Leben? Das ist ein Gedanke und dazu 
kommt dann ein Gefühl. Du hast dir die Situation in deinem eigenen 
Leben angeschaut. 
Der 2. Schritt ist, dass du dasselbe noch einmal machst und in die-
sem Moment reist du mit deiner Aufmerksamkeit durch den Körper. 
Die Frage ist: Was fühle ich? Was ist die Energie in meinem Körper? 
Warum (machen wir das)?
Gedanke ist Information und durch die Erinnerung hast du die In-
formation eingefügt. Die Information ist im Körper und der Körper 
kreiert Gefühle. Das ist Energie. Der 2. Schritt ist, dass du in Ruhe 
nach innen gehst, die Situation anschaust, und im selben Moment 
durch den Körper gehen und schauen, was du fühlst. Nicht um eine 
Antwort zu bekommen. Das ist nicht wichtig. Die Frage ist: Was fühl 
ich und was ist die Energie in meinem Körper? Das kannst du jetzt 
auch machen. Wir nehmen uns wieder drei Minuten.

(Übungssequenz, Minuten der Ruhe)

Was hast du jetzt gemacht? Du hast ein quantenphysisches Gesetz in 
Bewegung gebracht. Das ist theoretisch, aber auch direkt was wirk-
lich passiert. 

Quantenphysik: Aufmerksamkeit. Wahrnehmung. Bringt Bewegung 
in das Energiefeld. Der Gedanke, der Körper, ist Energie. Das was du 
erlebt hast oder was die Situation jetzt in deinem Leben ist: Infor-
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mation in deinem Körper ist natürlich Quantenphysik und Wahrneh-
mung bringt Bewegung in das Energiefeld. Du bist die Festplatte, der 
Situation. Die Situation ist aussen, ausserhalb von dir, 
aber du bist die Festplatte (Speichermedium). Die In-
formation ist hier (Martijn macht eine Bewegung mit 
der Hand entlang seines Körpers). Du denkst Kleb-
stoff. Du denkst, dass die Situation dein Leben ist, 
aber das ist nicht so. Du bist die Situation. Das ist die 
Quantenmechanik. Du hast beobachtet, wahrgenom-
men, und das Informationsbewusstsein in dem Körper 
hat sich verändert. 

Der 3. Schritt ist, dass du die Frage stellst: Warum machst du das? 
Was willst du? Was willst du damit? 

«Tja, ich will, dass die Situation ändert. Ich will, dass die Situation 
positiv ist und dass meine Mutter sehen kann, wer ich wirklich bin. 
Ich will dies und das und… oh…» Dann kommen wir zusammen zum 
nächsten Punkt. Was ist «wollen»? «Wille» ist Klebstoff. «Wollen» ist 
ein Gedanke. Auch wenn es ein Positiver-Wille ist. Wenn du etwas 
willst, ist der Klebstoff am wirken und die Matrix des Labyrinths 
reagiert. 

Publikum Sind die «Wünsche» mit dem «Willen» verwandt?

Martijn Ja. 

Publikum Wie eine Schwester?

Martijn Oder ein Bruder. Das ist sehr wichtig. «Wille» und «Wünsche» 
sind Klebstoff. Was wollen wir? Warum wollen wir? Was ist der wirk-
liche Grund für diese Situation? Was ist Schöpfung? 
Ist es möglich eine Änderung in deinem Leben zu empfangen, ohne 
Erwartungen? Wir haben so viel Schmerzen, dass wir wollen, dass es 
stoppt. (Martijn schmunzelt)

Publikum Wir geben doch als intergalaktische Menschen einen Auf-
trag ab. Ist das denn auch ein Wille?

Martijn Ja, wenn das ein Gedanke ist, ist das «Wille». Das ist ein biss-
chen kompliziert und doch ist es einfach. Es hat nicht mit den Wor-
ten zu tun, sondern was da in uns passiert. Das ist so in Details. Ein 
galaktischer Command, eine Instruktion, ein Auftrag: Wir brauchen 

«DAS IST QUANTENMECHANIK. 

DU HAST BEOBACHTET,  

WAHRGENOMMEN, UND DAS 

INFORMATIONSBEWUSST-

SEIN IN DEM KÖRPER HAT SICH 

VERÄNDERT. »
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einen Auftrag für das andere Programm im Gehirn, da durchzureisen, 
zu wissen, dass wir das nicht brauchen. (Martijn schmunzelt) Das ist 
eine Deprogrammierung von Gedanken. Unser Gehirn ist so stark, 
dass wir im ersten Moment gegenübergestellte Gedanken brauchen, 
aber auch diese Gedanken sind Klebstoff. Aber wir brauchen das, um 
einen Unterschied zu bekommen, zwischen einem alten Gedanken 
und dem neuen Gedanken. Dann ist da ein anderes Energiefeld in 
dem neurologischen Bewusstsein und dann ist der Gedanke weg und 
dann können wir zum nächsten folgenden Schritt. So, was wollen 
wir wirklich? Wir wollen mehr Freiheit. Wir wollen mehr von allem, 
was positiv ist. 

Publikum Wenn ich sage, ich würde mich freuen, wenn… irgendwas 
passiert. Ist das dann auch ein Wunsch? 

Martijn Ja, im Kern ist das ein Wunsch. Aber wir müssen zurück. Wir, 
Menschen von der Erde, leben jetzt, in diesem Moment in Worten 
und die Worte sind Gedanken. Die Reise, welche wir machen, ist aus 
den Worten, aus den Gedanken, zurück in ein neutrales Energiefeld, 
tief Fühlen ohne Glauben. Dann kommt das Wissen zurück und das 
Wissen ist so zurück, dass wir denken können, den Gedanken haben 
können, aber das ist eine Folge vom ursprünglichen Fühlen. Und die 
Frage, kann ich das nicht so… Das weiss ich nicht. Es ist von deiner 
eigenen Situation, Position von Gedanken abhängig. Das ist für jede 
Person etwas anders. 

Wir haben geschaut, eins.
Und wir haben gefühlt, was ist in meinem System, Körper. Das ist 
auch interessant, dass du aufmerksam auf die Energie im Körper wer-
den kannst. Das ist so interessant. Spannung, beeinflusst nicht, dass 
die Energie gefühlt wird. Die Energie kommt aus dem Gedanken. 

Erst «schauen», zweitens «schauen und fühlen im Körper», und dann 
kommt drei, und das ist, was wir jetzt machen. Meine Frage an uns 
alle, auch an mich: Was ist die Kernnachricht? Du hast eine Kern-
nachricht. Das ist nicht in Gedanken. Es ist eine energetische Frage. 
In Ruhe sein. In Ruhe sein und fühlen, wissen, was das ist. Das ist 
ein Gefühl. Zum Beispiel, wenn du in der Natur bist, dann ist da ein 
Gefühl und das Gefühl ist so stark, dann ist das alles. Dann weisst 
du in diesem Moment: dieses Gefühl ist meine Blaupause. Das ist 
meine Nachricht, meine Kernnachricht für diese Welt. Das ist nicht 
ein Intelligenzgedanke. Das ist ein Gefühl. Das ist eine Emotion. Das 
ist der Türöffner zu einem multidimensionalen Bewusstsein, was 
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da innen (Martijn zeigt mit der Hand auf sein Herz) anwesend ist.  
 
Können wir in drei, vier, vielleicht fünf Minuten, in Ruhe sein? Bleib 
mit deiner Aufmerksamkeit bei deinem Bewusstsein – was ausserhalb 
passiert ist nicht interessant, auch wenn eine Situation mit viel Lärm 
ist – hierbleiben und meine Frage ist: fühle, was deine Kernnachricht 
ist, im Gefühl. Du weisst das, nicht hier (Martijn zeigt mit der Hand 
an seinen Kopf), du weisst das hier (Martijn zeigt auf sein Herz), in 
Ruhe. Das ist eine Übung.

Publikum Martijn, hat das etwas mit dem Thema zu tun, mit dem wir 
ursprünglich eingestiegen sind? 

Martijn Nein, es hat nichts mit dem Thema zu tun. Es ist allein nur 
diese Frage. Was ist meine Kernnachricht. Wir sind alle so einzigarti-
ge (unique) Wesen. Wir sind alle so lieb und so kräftig. Was weisst du, 
über deine Kernnachricht. Das ist ein Gefühl. Schau mal nach. 

(Übungssequenz, Minuten der Ruhe)

Und dann der nächste Schritt. Das ist alles Übung, aber so speziell. 
Das ist die Basis von Schöpfung, diese Abfolge, diese Wegweisung.

Publikum Aber ich habe da eine Frage: Wie kann das überhaupt funk-
tionieren, wenn ich mich frage, was ist meine Kernfrage, produziere 
ich ja wieder Klebstoff.

Martijn Ja.

Publikum Also versuche ich im Gefühl zu bleiben, aber dann kommt 
automatisch…

Martijn Die Frage ist einmal, nicht hier (Martijn zeigt an seinen 
Kopf)… Die Frage ist, vor der Übung (Martijn zeigt auf sein Herz)… 
Ja, ich verstehe, dass das nicht so einfach ist.  Aber wenn du die Si-
tuation mehrere Male übst und auch tiefer darüber sprichst und tiefer 
hineingehst, dann ist das nicht so komplex. Dann ist das wirklich… 
Und du machst das jetzt, dass das komplex ist, das ist auch ein Ge-
danke. (Martijn schmunzelt) 
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Ok, was haben wir gemacht? 
1. Wir haben geschaut
2. Wir haben geschaut und gefühlt, was ich schau.  

Energie im Körper, die Bewegung
3. Wir sind zur Kernnachricht (kann man Blaupause nennen), es ist 

ein Moment von Ruhe, ein Moment von Frieden. Das ist viel-
leicht alleine zu Hause noch besser zu machen, als hier zusam-
men. Das weiss ich nicht. 

4. dass wir Schritt 2 und 3 mit unserem Bewusstsein gleichzeitig 
erfahren.

Das Gefühl von deiner eigenen Situation in deinem eigenen Leben, 
was Aufmerksamkeit verlangt, die Situation «Ja, mein Leben», das 
Gefühl, puff, Aufmerksamkeit und Gefühl, Kernnachricht und dann 
diese zwei Situationen mit deinem Bewusstsein gleichzeitig schauen. 
Bewusstsein. Das ist auch sehr interessant. Dann ist es nicht mög-
lich Interesse zu haben in deine persönliche Situation. Du hast kein 
Interesse in die Persönliche Situation. Ob sich das ändert – nicht 
interessant. 

«Ja, aber natürlich, das ist meine Situation, ich will diese ändern.» 
Nein, das ist nicht interessant. Observieren, wahrnehmen. 

Ausserirdische Bewusstseinsfelder, multidimensionale Allianzen – 
diese bestehen und sind sehr kräftig – haben kein Interesse in die 
Auskunft von unserer Wirklichkeit. Kein Interesse. Diese galaktische 
Gruppen, haben das Wissen, dass es eine Beeinflussung ist, in das 
Feld von unserem Bewusstsein. Die Observierung, was wir tun, was 
wir machen, hier, für unsere eigene Situation, unser persönliches Le-
ben, das ist im Kleinen dasselbe wie es im Grossen auch passiert. Das 
ist alles. Du hast die Wahl gemacht hier her zu kommen, ja. (Martijn 
schmunzelt) 

Das sind die vier Schritte. 

Schau dir die Situation deines Lebens an, das Gefühl deines Körpers, 
auch wenn ich nichts fühlen kann, einfach schauen, die Situation, 
das ist, was ich sehen kann. Aufmerksamkeit durch den Körper. Ich 
fühle von meinem Kopf bis zu meinen Füssen, alles. Ich fühle Ener-
gie. Und ich gehe zu meiner Kernnachricht, innere Ruhe. Das habe 
ich jetzt gemacht, da ist die Kernnachricht und jetzt: die körperliche 
Energie und die Kernnachricht, in deinem Bewusstsein zusammen-
bringen. Bring dein Bewusstsein zu beiden Punkten. Gesamte Wahr-
nehmung. 
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(Übungssequenz, Minuten der Ruhe)

Das ist die Basis von der Start-Übung, zurück zu kehren zur Schöp-
fung. Kreation. Das ist das, was andere Menschen, andere Welten 
auch machen, das was wir jetzt machen: wir denken zurück an unse-
re Situation, zu Hause. Da ist etwas in unserem Leben 
und an das denken wir. Die Information ist in uns. Wir 
bringen die Information durch unsere Wahrnehmung 
in Bewegung. Wir gehen zu unserer Kernnachricht, 
und das ist die Kraft von unserem Bewusstsein und 
das vermischt sich mit dem Informationsbewusstsein 
des Körpers. In diesem Moment ist das etwas Persön-
liches. Das ist hier. Was wir machen können – und das ist es, was wir 
vom Ursprung her sind – das ist, dass wir auch in der Welt schauen 
können. Wenn du etwas in der Welt schaust, wahrnimmst, dann geht 
die Information aus der Welt von aussen auch nach innen, durch die 
Sinne. Die Information von aussen ist dann auch innen. In diesem 
Moment… Und das kann auch Wissen sein, es kann laut sein, es kann 
auch eine Emotion sein, die durch etwas entsteht, aber es ist Infor-
mation, es ist Energie. Du kannst alles aus dieser Welt und alles von 
anderen Welten empfangen, nach innen holen. Das ist, was der Kör-
per macht. Das ist die Festplatte. Dann machst du dasselbe. Du gehst 
nach innen und vermischt die zwei Informationen: Die Information 
aus der Matrix und die Information aus dem inneren Bewusstsein. 
Das Spezielle ist, wir sind Energie, wir nehmen Energie auf, wir sen-
den Energie aus, und was dann passiert ist, dass wir die Situation 
von aussen nach innen vermischen und nach dem Aussenden in die 
Matrix ist da kein Gedanke, kein Klebstoff, sondern da ist ein anderes 
Feld, da ist das ursprüngliche Feld, Schöpfungsfeld, und es reagiert 
auf das Nicht-Gedanken-ausgesendete-Energiebewusstsein, bumm… 
Und das passiert in der Welt. 

Wenn du denkst, dass Donald Trump nicht auf das was du denkst, 
oder was du nicht denkst reagiert, dann ist das nicht richtig. Wir sind 
alle Weltreisende und wir haben mehr Einfluss, als du denkst. Und das 
ist es, was wir zusammen lernen können, wiederlernen, zurücklernen, 
und das ist Liebe. Dies ist ein Muster, in Worten, und glaube nicht 
diesem Muster, oder diesen Worten, aber aktiviere das auf deine eige-
ne Weise und vertiefe es. Das ist die richtige Weise, damit zu starten 
...kann eine richtige Weise sein. Und es wirkt. Das ist kein Märchen, 
sondern es ist Quantenphysik. Und ich habe die Beweise bei vielen 
Menschen gesehen, dass es so wirkt. Und dann kommen Fragen wie: 

«WIR SIND ALLE WELT- 

REISENDE UND WIR  

HABEN MEHR EINFLUSS,  

ALS DU DENKST.»
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«Aha, du kannst in meinem Hologramm schöpfen? In meiner Welt?» 
Aber wenn ich die gegenübergestellte Situation schöpfe, was kommt 
dann da raus? Ist deine Schöpfung stärker als meine Schöpfung? 
Interessante Frage. Und dann ist meine Antwort: «Das ist das nächste 
Mal, wenn ich in Deutschland bin Thema.» Das hat mit multidimensi-
onalen Bewusstseinsfelder zu tun. Das ist das Universum. Unser Uni-
versum ist ein Hologramm. Und in diesem Moment ist das nicht ein 
gesamtes Hologramm, sondern das ist ein persönliches Hologramm. 
Alle Menschen haben eine Art Umleitung, ein Bypass, von dem ur-
sprünglichen Hologramm. Aber das ist eine Extra-Information. Und 
das ist jetzt in diesem Moment nicht wichtig. Aber natürlich kommen 
da Fragen. Wenn du diese Information studierst, kommen da Fragen. 
Das ist normal. Fragen bringen Bewegung. Wer hat Fragen?

Publikum Wenn ich das richtig verstanden habe, geht es darum, Be-
wertung in Beobachtung und Neutralität umzuwandeln. 

Martijn Ja, da stimmt. Und dann ist da auch kein Interesse in die 
Auskunft. Und schau mal, wie alle Menschen auf dieser Welt, wir 
haben so einen Auskunftsdrang und Besitzdrang. Das ist eine energe-
tische Weise von schauen. Das muss gelöst werden. Das geht sauber 
über… Wie du es sagst.

Publikum Neutralität.

Martijn Und das ist eine so unglaublich gute Energie. Ich habe auch 
kein Interesse, was passiert. Aber ich bin in dieser Welt beteiligt. Aber 
ich habe kein Interesse. Ich habe kein Besitzinteresse, dass es so oder 
so sein muss. Die Reinheit meines Lebens, was ich tu und was ich 
teile, das ist für mich wichtig. Und wenn das morgen anders ist, dann 
ist das auch gut. Aber die Neutralität, das ist das Labyrinth. (Martijn 
schmunzelt)

Publikum Wenn ich keine Kerninformation bekomme? Was ist dann? 
Wenn ich in mich hineingehe und dann die Kerninformation nicht 
bekomme. Dann kann ich ja den 4. Schritt nicht machen. 

Martijn Ja, natürlich. Die Kerninformation ist da. Es ist möglich, dass 
der Gedanke da ist, dass ich das nicht empfange. Und das ist auch 
schön. (Martijn schmunzelt) Ich verstehe die Frustration. Aber wir 
müssen in diesem Moment nicht denken, dass wir diese Übung jetzt 
sofort, bumm, ausführen können.



– 56 –

DIE ERDE & DAS GESAMTE UNIVERSUM SIND EIN MULTIDIMENSIONALES BEWUSSTSEINS-EXPERIMENT Teil 3 //

Und doch ist es so, dass du sehr gut weisst, was deine Kernnachricht 
ist. Du weisst das. Du hast das in deinem Leben schon mindestens 
einmal gefühlt. Das ist ein Bewusstseins-Zustand. Das ist ein Zustand 
von Nicht-Gedanken. SEIN. Das ist hhhhhaaa (tiefer Ausatem). Das 
ist ein Bewusstseinsmoment. Dafür gibt es keine Worte. Das Bewusst-
sein, der Moment ist die Kernnachricht. Und natürlich kann das in 
dieser Übung so sein, dass es nicht da ist. Aber Übung… üben, üben, 
üben… Und das ist nicht so schwierig. Alles kommt gut. Alles ist gut. 

Publikum Du hast gerade gesagt, dass die Neutralität das Labyrinth 
ist.

Martijn Ja.

Publikum Aber das Labyrinth ist doch das negative…?

Martijn Korrektur: Neutralität ist nicht das Labyrinth. Aber die Neu-
tralität ist der Streit-Moment, das vom Labyrinth nicht zu bekom-
men. Wenn alle Menschen auf dieser Erde neutral sind und doch sehr 
emotional sind, aber kein Besitz-Gefühl haben, und sehr neutral sind, 
dann ist wirklich Weltfriede. Und dann können wir zusammen alles 
machen und alles erleben. Und da ist der Moment, von dem ich sage, 
Martijn, sind wir wirklich mit unserem Bewusstsein geboren worden? 
Und die Antwort ist: Nein. 
Wir haben noch viele Sachen zu besprechen. Dankeschön.

Publikum Ich habe noch nicht ganz verstanden, was die Kernnach-
richt ist. Ist es so etwas wie die Essenz? Etwas was ich mitbringe in 
dieses Universum als Botschaft? Als mein Beitrag?

Martijn Ja, ohne Gedanke. Die Weise von Denken von der ursprüng-
lichen Welt ist ein emotionelles Informationsbewusstsein. Das ist ein 
sehr tiefes Gefühl. Und das kannst du so sagen, es ist die Essenz. 
Ohne zu Wissen, was das ist. Das ist Widerspruch. (Martijn lacht)

Publikum Habe ich es richtig verstanden, dass in dem Moment, wenn 
wir denken, an der Matrix kleben? Und in dem Moment, wenn wir es 
schaffen, das Denken sein zu lassen, statt dessen zu SEIN, oder nur zu 
fühlen, in dem Moment sind wir viel stärker im Kreieren. 

Martijn Ja, richtig. Und es ist auch so, dass Gedanken Klebstoff ist, 
wenn du in einem kollektiven Glaubenssystem denkst. Wenn du 
glaubst, dass Geld auf die Weise, wie wir es gelernt haben, funktio-
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niert, dann ist der Gedanke in dem Moment Klebstoff. Wenn du an-
ders denkst, andere Gedanken hast, dann ist es kein Klebstoff. Dann 
ist die Reaktion auf diese Gedanken nicht ein Gedanke, sondern dann 
ist das Wissen und dann ist da eine andere Reaktion. 
Viel Erfolg! Mit allem was du fühlen gehst, und mit allem, was du 
denken gehst. 

Publikum Die Gedanken, die als Wahrheit aus meinem Inneren kom-
men, die sozusagen dann vom Gehirn übersetzt werden, die vom 
Herz oder vom Gefühl zum Gehirn kommen, die wirken im Aussen 
nicht als Klebstoff.  

Martijn Ja, stimmt.

Publikum …meine innere Wahrheit.

Martijn Ja, stimmt. Und jedes Glaubenssystem frustiert das freisein 
von Klebstoff. Das ist komplex.

Publikum Kann man Klebstoff mit Anhaftung gleichsetzen? 

Martijn Was ist Anhaftung?
Angelina übersetzt ins Holländische.

Martijn Ja, doch. Wenn die Menschen auf diesem Planeten das sehen 
können, dann kannst du auch in der Energie (und nicht in der Aura), 
in der Energiesprache kannst du sehen, wer frei von Klebstoff ist und 
wer nicht. Das ist sehr interessant. Ich möchte einen Spray produ-
zieren, den ich den Menschen auf den Klebstoff spraye… (Gelächter)

Angelina Um den Klebstoff zu lösen.

Martijn Nein, das muss ich selber machen. 

Liebe Menschen, das ist es für heute. Ich merke, dass meine Energie 
abnimmt. Ich habe so viel gegeben und auch empfangen. Ich danke 
für die Zusammenarbeit, für das zusammenwirken. Ich habe so viel 
Respekt für alle Menschen, für uns alle zusammen, dass wir so tief in 
einem Tag hören und fühlen können. 

Danke und gute Fahrt.  
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